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울94 ( ) 3第 回 特別市議 臨時 交通委員 議 第 號

울特別市議 事務處

1997 5 13 ( ) 10日時 年 月 日 火 午前 時

場所 交通委員 議室

議事日程

1. 都市鐵道公社業務報告 件

2. 地下鐵建設本部業務報告 件

審査 案件

1. ... 1都市鐵道公社業務報告 件 面

2. ... 68地下鐵建設本部業務報告 件 面

(10 22 )時 分 開議

돈해 주시 니다 원; .委員長 金永春○

었 므 시 개 하겠94 3 交通委員

습니니다.

( 3 )議事棒 打

1. 都市鐵道公社業務報告 件

사 항 당; 1委員長 金永春 都市鐵道公社○

보고 건 상 합니다.

( 3 )議事棒 打

늘 수 마都市鐵道公社

수 어 니다 후 시에 다. 3 部署

고 특 시 한姜德基 副市長
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하고 보는 그런 시간 시 에3 委員

님들 여러 들께 는 맞 어 가는 질 없도

극 탁드립니다.

그리고 우리 경우는 어 하都市鐵道公社 千戶驛

근에 사고가 언 에 상당 보도가 었습니다 그.

시민들 상당 해하고 해하는 실 에 고

사건 얼마 에 지하 에 비1 市廳驛

슷한 사고가 었고 게 해 우리 한 심리地下鐵

가 시민들한 상당 숙 뿌리 는 것 사실 니

다.

러한 들과 어 우리 비都市鐵道公社 社長

한 여러 들께 보다 게 해關係公務員

런 들 어 지 도 사 검 한다든가

한다든가 런 해 는 시 것

같습니다.

그런 시 에 우리 가 열린 만큼 보고 하시委員

고 답변 하시는 과 에 님들 질 에 하게委員

게 하실 수 도 해 주시 니다.

그러 께 는 업 보고 하여 주시都市鐵道公社 社長

니다.

니;都市鐵道公社 社長 尹斗榮 都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

다.

평 경하는 님 그리고 여러 님 시金永春 委員長 委員

고 늘 에 당 업94 市議 常任委員 公社

에 해 보고 드리게 것 매우 게 생각합니다.

보고에 어 에 단 사고 용시千戶驛

민 편과 여러 님께 심 쳐드리게 에 해委員
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단 스럽게 생각합니다 그동 각 시 에 해.

검과 등 에 다하여 습니

다만 러한 하지 사고가 생하게 에 해

거듭 사과 말 드립니다.

러한 다시 어 지 도 에 욱

고 리에 해 가도 하겠습니다 특. ,

다가 우 에 비해 근 공사 등地下鐵

에 한 검과 수 재 보하고 복 비 시험

가동하는 등 재해 에 만 하도 다하고

습니다 울러 님과 여러 님께. 委員長 委員 都市鐵道

운행과 경 에 해 평 심도 는 지 말

과 심 가지시고 고견과 원 보내주신 해

다시 한 감사 말 드리는 니다.

어 해 드린 에 해 간략 당 보

고 드리겠습니다.

보고드릴 순 는 지 해 계결산 별

도 가 만들었습니다만 단 사고 순千戶驛

보고 드리겠습니다.

......................................................................

( )報告

都市鐵道公社 業務報告

에 실( )

......................................................................

어 별도 에 해 단 사고에5 千戶驛

해 보고 드리겠습니다.

......................................................................

( )報告
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단 사고 보고5 千戶驛

에 실( )

......................................................................

그러 하여 한 원 보고 드리도 하技術理事

겠습니다.

프 능 개;技術理事 全完圭 乘車券 自動販賣機 引出口○

에 해 보고 드리겠습니다.

그 내용 열 승 매 에 같 승

어지는 리가 습니다 그 것 간에 빛 어.

지 식별하 가 에 상 에 그림에 는,

보 지 습니다만 상 에 프 도 게 어

습니다 그런 프 가 그것 내 어보.

것 어지는 니다 에.乘車券

같 프가 어 습니다 프가 어 는.

프가 에 등 게 게 어 습니다만

것 체 게 만들어 하게 계가 어

어 것 고 시에는 체 갈게 그 게 계

가 편하게 어 습니다 그 것 개 한 사항.

겠습니다.

것 니다 그 것 에 상향.

보고 그런 사진 니다 프가 는 그 리.

가 겠고 것 프 상 한 가 겠습니다 것.

개 한 것 겠습니다만 에 는 프

갈 울 수 는 열등 꾸었습니다 그.

체 갈지 고 것만 체 하 수 게

개 한 것 니다.

그 그 상 하게 보 것 등
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게 달 고 그것 어보 등에 게

용 어 고 에 프가 게 고 게

가 게 그런 체가 한 어리가 어 게

어 것 체할 수가 없고 고 시에는 체 체할

수 에 없는 그런 사항 었 것 프만 체할 수

게 개 했습니다 개 해 고 시에는.

프하 만 갈 게 어 에 등 체

갈 는 것과 것만 갈 는 것 가격 지 리비가 1

에 한 억 만원 도 감 는 그런 사항1 2,000

도는 등과 같습니다 같 도 지가 고 수.

것 훨 게 어 습니다.

그 수 것 개월 도 수 는 것1

개월 내지 개월 도 수 연 에 그6 12

것 연간 우리가 지 리비 볼 억 만원1 2,000

도 산 감 과 거 수 게 었습니다 것 우.

리 들 체 어 내 개 해 산職員

감 도 하겠습니다.

다 에 프실 사고에 해 보고千戶驛舍

드리겠습니다 지 에 님 업 보고 시에 보고. 社長

드 습니다만 에 루 사 에 한강 하千戶驛

습니다만 그 가 런 식 어 습니다 어.

어 역사 프 루역에 고 프 역사

프 에 고 그 다 에 본 프 에 630m千戶驛

지 에 본 프 하 고 그 다 에 루역에

지 에 본 프 하 게 겠습니다473m .

프 는 것 가 겠습니다.高水敷地 高水

에 에 공사 하 해 수직 뚫어敷地上
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리가 습니다.

수직 뚫어 리가 는 에

수직 에 한 평 도 룸 만들어 거 다5,6

만드는 만들어 그런 상태 니다.

그 공 하는 것 역사에 공千戶

게 어 어 역사가 계통 누어 습千戶

니다 계 계 누어 는 그 계. 1 , 2 1

가 공 어 수 프 돌리다가 역사 내 가

상 생겼 에는 것 동 체 어 계 어2

가 그 쪽 공 수 게 어 습니

다 그 수 프 에는 공 는 리한.

어 고 역사 내에 는 수 프 주 해,

공 하게 어 어 공 에는 게 공

다가 쪽 에 가 생 니 단1

가 어 습니다 단 가 어지니 동 체 어.

쪽 어가 것 지 같 어진 그런 상 겠

습니다.

그 것 프 원 어주고 그리고 역사

가 다시 그런 상 겠습니다 것 에.

들어가 어 사고 사진 겠습니다.

게 어 습니다 한.

상태 습니다 그 것 프 하 에 한.

어 는 겠습니다 그 개 가. 3

가동 게 개 어 습니다만 지 하

는 여 는 상 생겨 여 에

열 어 체가 것 그 게 보고 습니

다.
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에 는 것 것 개가 다 마 가지 니다

만 같 니다만 그 가 실 보시는 것

것 겠습니다.

그 것 량해 열 많 생해 타다 보니

에 는 플 스틱 가 어 그것 냄새 다

연 가 재 것 어 습니

다.

상 어 사고났 사고에 한 상 한 보고 마

겠습니다.

거듭 스러운 말 드리고;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

는 러한 사고가 도 들 검

해 보 해 가도 게 하겠습니다.

상 보고 마 겠습니다.

수고 많 하 습니다; .委員長 金永春 都市鐵道公社 社長○

다 보고에 하여 질 답변都市鐵道公社 社長

겠습니다.

원만한 진행 하여 질 답변 都市鐵道公社

상 질 후 답변 식 하고 보충질社長

에 해 는 답 식 진행하도 하겠습니다.

에 말 드 습니다만 어도 시 지는 마 리 할1

수 도 님들 핵심 내용 가지고 식委員

질 하 보다 원만한 가 진행 수 도 해

주시 니다.

질 하실 님 계시 질 해 주시 니다.委員

님 질 해 주십시 .趙上男 委員

니다; .趙上男 委員 趙上男 委員○

그 지 도 지 월 시 경에, 3 19 13 18 7
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과 사가 역 간에 사상사고가 에面牧驛

해 가 늘 질 드리고 특 한 가지, 技術理事

답변 들 것 어 비 해 는 늘 업 보고에

사고 에 어 감독 역할강 업,

강 그 다 에 업 체 그러한 운것에,

해 는 게 생각 하고 습니다.本 委員

그 우 님보다도 한 단답식 짤막하社長 技術理事

게 하게 답변 듣는 것 해 질 드리겠습니다.

건 비 어떻게 니 ?

갑 니다; .技術理事 全完圭○

는 살 도 겠습니; ?趙上男 委員○

도 니다; 45 .技術理事 全完圭○

비 행 직과 술직 각각;趙上男 委員○

니 술직 다 어 습니 행 직 어? ,

습니 ?

술직 어 습니다; .技術理事 全完圭○

그러 행 직 한 사 도 없습니; ?趙上男 委員○

없습니다; .技術理事 全完圭○

그러 니; ?趙上男 委員○

어 습니다; 12 .技術理事 全完圭○

다 술직 다 것 죠; 12 ?趙上男 委員○

그 습니다; , .技術理事 全完圭○

비 에 하는 업 가 어 니;趙上男 委員○

?

비시 지 리 비시 에는;技術理事 全完圭○

비 지 말 드린 수 프 비 그 다 에 역사

에 는 여러 가지 비가 고 생 비 에스컬,
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런 역사에 는 비들 주 리하게 니다.

체 비 다 검수 검하고 그런다 것;趙上男 委員○

죠?

; .技術理事 全完圭○

그러 직원들 업 계 하고 업 지가;趙上男 委員○

그것 해 주시고 다, 7

시 원청 사는 어느 사 니 ?

마다 다 틀린; .技術理事 全完圭○ ……

그것 습니다; .趙上男 委員○

그러 신 업 어 사 니 그 신 업 택?

사 하고 수 직원 같 들어간 것 고 는

신 업 어 사 니 ?

지 에 우리 직원 들어갔다가 사고가;技術理事 全完圭○

그 비 한 하도 사 니다.

하청업체 사 다 그러 목역하; , 7趙上男 委員○

고 사가 역 사 에 시 한 하청 업체다 맞지,

?

; .技術理事 全完圭○

그리고 것 다 질 겠는 재;趙上男 委員○

시 가 어 지 역사

주 단합니다.

그 에 해 어떻게 강 할 것 니 ?

그것 마 님 하 도 다 실 것 니다.社長 技術理事

하고 시 체에 가 어 지 .

그 탱크 가는 리가 들립니다 엄청납니다 말도 못합니. .

다 그것 여태 지 그 하고 어떻게 합니. ?

단 운 에 민원 는;技術理事 全完圭○
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단 강 하고 계 지 술,

가 가 검 해 보겠습니다 그.

가능한 연 해 가능한 보 하

도 그 게 하겠습니다.

생각하 에는 빨리;趙上男 委員 本委員○

해 것 고 습니다 그 승객들 한 승.

경 해 어 한 든 간에 빨리

해 주 겠습니다.

그리고 그 사 들 그 통해 들어가 는

역 통해 들어갔어 ?

비 에 는 것 간에;技術理事 全完圭○

볼 수 게 비 직원 에 간 근 한 도하3

고 습니다 비는 주 거 역사 내에 비가.

어 에 주간에 주 검 하고 보 하고 할 수

가 게 어 는 에 는 것 간에 하는 것

원 니다만 간에 하 에 들어가게 니 마 .……

가 어보는 것 그 열고 들어;趙上男 委員○

가 주어 는 역사 통해 운행 고 는

상태에 들어갔느냐 것 에 지 그.

해 들어가는 가 편합니 어,

떻습니 ?

다 편합니다; , .技術理事 全完圭○

그 시 어 습니; ?趙上男 委員○

시 어 는 것 니고 들;技術理事 全完圭○

어가는 사다리가 어 고 에 스가 쳐 고

그 들어가는 수직 니 들어가 가 들고 런

습니다 들어가는 평지에 하는 것보다는 계단, ,
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런 것보다는 상 편한 습니다.

그러 그 사 들 본 시;趙上男 委員○

에 들어간 것 고 는 거 들어갔어 ?

가 보 청한 사항;技術理事 全完圭○

습니다.

수 하 해 어내고 탈 할 리하게 어 어

지 리가 에 고 났 가 곤 한

어 에 그것 보 하 는 보 지시 해 것

는 그것 다 탈 가 어 는 견

학 하 해 들어가다가 그 게 었습니다.

그러 업시 에 들어가는 어;趙上男 委員○

업수 수 든가 업수 든가,

그런 것 어 그런 것 시하고 그리 들어

간다는 것 살행 고 는 어떻습니 ?

그 는 통해 들어가;技術理事 全完圭○

고 지시 해 주었습니다만 슨 사연 지 겠습니다만

그 지시 하고 역사에 들어가다가 그 게 사고 당한

것 어 습니다.

습니다 그 다 에 비 직원들; .趙上男 委員○

비 검하는 시간 가 언 니 ?

도 말 드 습니다만 비는;技術理事 全完圭○

가 역사에 다 든 비가 어 습니다 그8·90% .

에 거 주간에 하고 간에 검해 는 프시

하고 시 가지가 는 그것 간에 근3

가 짜여 습니다.

간에 그러 비 검하러 들어간다;趙上男 委員○

것 죠?
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; .技術理事 全完圭○

비 검 지 월 합니; ?趙上男 委員○

여러 가지 시 도에;技術理事 全完圭○

틀립니다만 개 평균 한 도 하는2

것 그 게 .……

비 검계 해 주시고 그 다 에; ,趙上男 委員○

사고는 께 심 생각할 누技術理事

고 보겠습니 ?

직원 수 에 해 엄격 수;技術理事 全完圭○

지키지 못한 그런 가 크다고 보여집니다.

그 다 에 님 말;趙上男 委員 社長○

하 는 사망하신 수 직원 에 동생 리

사 간곡 고 었는 그 결과가 어떻게 었습

니 동생 지 사 했습니 사 격 건 맞? ?

었습니 어떻게 었어, ?

재 진 에 습니다; .技術理事 全完圭○

그것도 향 리 해 주시고 님; ,趙上男 委員 理事○

습니다 재 가 질 한 것 비 에.

향 업 진해 달 고 가 게 간단

었습니다.

다 님 상 해 간단하게 말 드리겠公社 社長

습니다 도 가 질 드 지만 지 재. 都市鐵道公

각 마다 에 지 없습니다 지 없어 여.社 驛舍

비가 어지고 겨울에는 눈 계단 엉망 고

역사 지 하고 엉망 니다 늘도 다 보니. 驛舍

편없습니다 그 그것 어 든 간에 지.

하는 향 그 게 하고 상 하地下鐵建設本部
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든가 해 그것 해 주 겠고.

한 가지는 재 하고 가 지상 가

어 는 지 그 만 큰 것 어

어 껑 닫 에 그 에 보 담

해 신 없습니다.

그 가 그것 과연 그 하고

청 과연 개월에 한 하는지 여태 지 청 한

는지 그것 답변해 주시고.

그리고 그 재 어 는 그 에다가

주 망같 것 다시 워 그 에

들어 가지 는 향 가 어 주어 겠습니다.

그 에 해 해주십시 .

상 니다.

수고하 습니다; .委員長 金永春○

다 님 해 주시고 어 님,金亨吉 委員 洪性龍 委員 白

님 순 게 하시겠습니다.聖德 委員

니다; .金亨吉 委員 金亨吉 委員○

료 실하게 비해 수고 많 하 어 간. 本委員

단하게 가지 사항 해 드리겠습니다.

지 단 사고 보고 보니 지5 千戶驛

에가 다는 실 에警察署 都市鐵道公社

량 것 는 볼 수가 없지 느냐,

게 생각 듭니다 사 에 말 드 지만 든.

에 는 해빙 에 결루 상 어납니다 결루.

고 그럽니다 그러 결루 상 꾸 지 수포.

니다 수포 그 누 니다 누 그, . , .

에 공식 상 에 가 사항 드
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주 헤드 에는 하게 사 사고

것 니다 드 하 그, .

해 주어 만 냐 하 각 재 움직,

는 에 그 에 해 는 상당 신경 쓰地下鐵

것 같습니다.

그 그것 가 사항 결루 상 가지 미,

한 수포가 니다 그 수포가 누 어 립니다. .

량 고 그런 수포 에 해 누 가 원

지 느냐 그러니 그 다 것도 든 에 는,

드 하는 것 어떻겠느냐 하는 말 드

리고.

째는 우리 님 경 목 가 상당 그런.社長

든 견 역할 한다고 는 생각합니다,課長 課長

클 스가 그 견간 사원 사 없느냐. ,

그러냐 하 클 스는 에도 견 어주고 그課長

다 에 경 목 내다보 상 근社長

합니다 상 보고 그런 견간 사원 만 에 트, .

러지 리 경 가지고 한다·社長 室 處長

고 하 도 주 못 합니다 그 역할.

클 스 니다 신 에 말하듯 몸체는.課長

니다 몸체는 생각 해 보십.課長 都市鐵道公社 課長

사 하는 니다.

냐 하 여 에는 재 사 비 목 보, , , , , ,

수 각 가 능 역할 하는 겁니다 해당 클, 課長

스가 그 견간 사원 사 어떻.

게 울 것 가 것 사항 니다 어 것 지고 그.

러지는 겠습니다 에 는, .
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그 그것 경 움직 는 경, ,

한 경 것 겠느냐 들어 어 직원 실,

수 하 어 득 해 어 다는 니다.課長

그리고 하 지 니 사 감 가지

고 해 겠다 달 역할 몸체가 클 스가, 課長

니겠 그 간 사원 사, 社長

하 주 했 어떻게 해 겠는가 한 해,

답 보고 도 한 해 사 간

사원들과 리 맞 고 한 숙 해 보시는 것도 지

겠느냐 그 다 에 째 지 가 주, 都市鐵道公社

다든가 는 보수 한다든가 비 한다는 연

간 상당 들 것 니다 체가 그랬 지, .

재 에 청 견 고 보고하所管部署

는 것보다도 생산 하 고 하 는 런

하고 싶습니다 주 주심 원 가 는지 주 주심. ,

원 심 원 가 다 첫째가 경쟁 향상

고 째는 원가 감 니다 째는.

고가 니다 째는 질향상 고 다 째는. ,

습니다 그 다 에 여 째는 든 감사 능 누.

가 보 도 떳떳해집니다.

그 주 주심 원 들어 해

당 원 공한 주 하고 그 다 에 하도,

여가 어 그 다 에 리계통 술계통 웍. ,

어 주 주심 원 에 통과가 보고 계

하고 그 게 주 객 고 公 業

지 느냐 그 청할 각 공사, 所管部署

하도 비 말하 경상 하는 것 니다.
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그 주 근 합리 주 계가 런 것

계가 어 가동해도 지 느냐 런 운 시 는,

청 심 여는 경우도 것 고 매월 1

여는 경우가 것 니다 운 에 는 그, .

결심 얻어 보고하는 것社長

누가 보 도 들어 감사원中央部署

보 도 주 당한 것 니 그런 운 하

는 것 어떻겠는가 그 주 주심 원 가,

동할 것 가 할 것 가 런 것도 가 질 드리고, .

그 다 에 가 들 에 승역都市鐵道公社

것 니다 그런 지하 에 다 뺏. 1, 2, 3, 4

는 거 그러니 에 실컷 운 해 고. 都市鐵道公社

수 가는 거 그런 것, .地下鐵公社 地下鐵公社

는 것 내 몫 내가 내 겠다 는 어

한 해 보 것 막연한 도,

도 우리가 공감 갖는 니다 가 냐 하, .

업수 가 한 니 그.都市鐵道公社

죠 그 그런 에 해 승역에 어떻게 하, ?社長

수 말하 어들 수 겠는가 지,都市鐵道公社

재 만 시민 지하 운 하 地下鐵公社

수 가고 는경향 니겠느냐 그,

러 열심 하고 고 다 여 고 수都市鐵道公社

에 뺏 고 는 결과 수地下鐵公社 都市鐵道公社

어지고 그러다 보 에 경 수社長

습니 하게 여러 가지 변 겠지만 도 실,

경 수지는 지 느냐 에,都市鐵道公社

해 한 게 해 답 해 주 하는 것 질
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니다.

상 니다.

수고하 습니다; .委員長 金永春○

다 질 해 주십시 .洪性龍 委員

니다; .洪性龍 委員 洪性龍 委員○

간단 가지만 겠습니다 업 보고에. 災難管理 豫防

고 죽 그 게 어 그런 도.對策

필 하지만 생각 는 사고가 났 어떻게本委員

해 겠는가 것도 한 생각해 볼 필 가 다고,

생각 어 거 에 해 가지 지 해

하 고 합니다.

들어 운행 하다가 열 가 내에

어 거 운행 단 고 가 생했다고 했火災

것 과연 재진 에 해 어 가지고 고,

들 어떻게 피시킬 것 지 런 것들 한 생각해,乘客

볼 필 가 어 내가 가 열 타고 가다가 그런 생각.

많 해 니다 내에 사고가 갑 운행.

단 고 열 가 재가 것 어떻게, , 乘客

피할 것 가 런 것 실하게 가 수립,

그런 생겼 가 거든 그.

그런 훈 도 필 하지만 거 에 한 도 필 하다

고 생각 어 거 에 한 것 한 님한 는社長

겁니다.

에 해 도 그 에 해 도 재만, .水災 水災

한 것 니 한강 었다든지 빗

었다든지 했 갑 었 그것에

한 어떻게 낸다든지 어떻게 한다든지 그런 것,
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수립해 그런 는

신 하게 할 수 는 그 게 수 다고 생각,

에 거 에 한 것도 습니다.

째 는 재뿐만 니 여러 가지 가 해

많 는 검에 해 여러 가지 말

계 습니다만 것 어느 간 해

검하고 고 어느 식 들어 한,

것 검하고 는 것 지 그 지 트별 어느,

누어 검 하고 는 것 지 에,

한 검 상태 든가 어느 검 하고 다든지 얼

마만큼 어느 도 간 어 한다든지 거 에 한 말

듣고 싶습니다.

상 니다.

수고하 습니다; .委員長 金永春○

다 님 질 해 주십시 .白聖德 委員

니다; .白聖德 委員 白聖德 委員○

는 업 보고 내용 닌 에 가 미 시

다 는 거 지하 에 해 가 브리핑

습니다 그 거 에 가지 하고 상 는 것.

어 그것 님께 직 한 합니다 는 직답.社長

해 주시 겠습니다.

우리 지하 에 시 지하 시스 한 든

가 가본 신가 ?

거 가 본 그쪽 들어 는 거 는 가니 시

지하 보 고 그 에 귀빈들 님 가

시 시에 는 거리 보 료 만들어 는

고 는 상 해 주 스럽게 에
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재 운 지 보 료 용해 보여주 고 .

그 님하고 수행 한 여 하고 해10文一權 議長

그것 한 시간에 걸쳐 보고 는 거 는 우리하고2

틀리는 것 술 사 든가 각 특수 여 말,

하 사님들 지 사 식 사, , .

미 에 사 가지고 사 들 에 .

그런 우리 에 사 신 신가都市鐵道公社

?

재 술 는 니지만 행;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

사가 한 사 습니다.

그것하고 우리가 틀리는 에 거 는; .白聖德 委員○

하 에 한 사가 고 그 운.

하고 고 하루 용객 한 만 다고 그러는500

하 하 가 리 고 하는 것 우리 여 하는

것하고는 체가 달 그 하 그 에 게.

는 것 니에 우리 사님들 럼 는 것.

니 그 에 사가 사 에 답변할 사

어 한 마 하 게 거 에 답변해

주고 하 고 그 가 우리하고는 달. .

그 게 하고 거에 해 가 어보 어 그런.

들 에다 고 다고 그러거든 .

용어가 어 내가 몰 통역 시 하는 는

그것 동 는 프 스 고 그러고 그런 고,

다는 도가 우리도 한 습니 ?

도 습니다; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

그러 그것 하고 하고;白聖德 委員○

가 많 습니 ?
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가 도상 크리트 도상;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

어 거 에 고 는 습니다.

그리고 집 가 질 한 것 역사;白聖德 委員○

진 수 에 해 어보 는 당신 들 여 에,

해 프 블럼 없었느냐 하니 없었다는 것 에 .

그 어떻게 하느냐 하니 공해 사가 답변하는

가지고 충 하답니다 거 피스 과 고 그 동. .

피스 는 것 다갔다하는 것 니에 그 과,

에어 뽑 린다 것 에 그 별도 동 에다.

해 뽑느냐 니 객 에다 하냐 그러니,

그것 니고 그냥 피스 원리 뽑

린다 것 에 .

그런 공해 해 시민들 말 한 도 없었다 런

니다 그런 우리는 지 에도 가 한 질 했습니.

다만 역사 에 해 어떻게 개 습니 어,

떻게 니 ?

는 강 하고 거든;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

강 공 빼내고 그 다 에 공.

하고 게 하고 는 지하 연 니다1 ,

가 가 어내고 게.

는 강 하 에 역사 공 에 는 상당

다 하 게 고 습니다, .

에 신 에 한 시 러웠; ?白聖德 委員○

것 것 없는; . 1都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

지하 .……

그러 지 도시 도에 는; .白聖德 委員○ ……

강 하고 습니다; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○
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시 시스 가 같 것 .……

같 것 니; ?白聖德 委員○

그 게 지 생각 니다; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

그 거 는 에 도 시민들하고 편한;白聖德 委員○

계가 없고 진 수 계에 해 도 그런 것

없고 .……

는 공 계는 그런;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

가 없습니다만 계는 다 지 그런 지

시민한 고 습니다.

그러 에 지 여 그만;白聖德 委員○

신 사님들 몰 다 것 니 것

사님들 거 에 해 공 하고 거 에 해 충 한,

지식 는 체 할 향 없 십니 ?

검 해;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

보겠습니다.

하여튼 거 는 사고도 없고 들 신;白聖德 委員○

만만하게 주 는 해 고 해 그것 주 큰

고 보여주고 보 합 다 그러니.

가 닿 시 여 직원 보내는 것도

가 것 같고, .……

가 시 는 지 한;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

없는 쪽하고 미 하고 본 쪽 가,

많 견학 시 습니다.

그리고 상 도 들 한 것 습니다 보.

상 에 들 하고 해 한 것 짜KBS 15

리 만든 것 고 플 런 것도 들 해,

사에도 지 에 많 고 습니다 지 해.
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에 다 시 비 해 경 당

게 해 한 스 시 단 들 해 해

드리고 도 내해 드리고 게 한 습니다.

그런 시 에 는 들 한 보다;白聖德 委員○

것같 하고 거 는 지도 그 내가 보여,

드리 고 가지고 다니다가 짐스러워 간에 할 수 없

리고 말 는 에다 간단한 필 도 지 해

는 님들한 누어주고 그러니 맥시 시티에 가

것 가 신 는 것 보여주는 것 지하,

시스 고 그러니 고하시 니다. .

시 에 한 견학;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

시키도 게 하겠습니다.

상 니다; .白聖德 委員○

시 시티가 지 님 말 하 는;金亨吉 委員 白 委員○

사 들 트 심과 지 가지고 객에

해 지 니다.

우리는 그 도 심 강하다 런 니다 그럴.

우리가 느 는 상 상당 다 째 큰 마가 는, ,

지 에 슬 건 없 것 니다 들어.都市鐵道公社

믿고 심하고 탈 수 는 .都市鐵道公社……

들 슬 건 개 만들어;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

것 습니다.

그런 직 에는 타 지; ?金亨吉 委員○

가 청사에도 습니다만;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

열린 미 가는 도시 도 게 .……

그런 사 사 에 가니 시 는 우;金亨吉 委員○

리가 어 어 그것 가는 마다 어 그? . .
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러니 우리가 다 해 상당 많지 진다. ,

우리가 해 낸다 우리 다 여러 가지가 겠지, ,

그러니 시 는 우리가 슬 건 어 고.

그 그런 것도 개 해 향상시키는 것.

지 겠는가?

시키겠습니다; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

보충질 하신다고; ?委員長 金永春 李始英 委員○

니다; .李始英 委員 李始英 委員○

지 님께 는 진 타 럽에都市鐵道公社 社長

는 든가 경 민 누 든가 우리 都市

에 지 개 에 어느 도 했습니 ?鐵道公社

지 개 몰 도 지 해;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

한 여 가20 .……

여 한 내용과 사항 늘; 20李始英 委員 都市○

트 뉴스는 가 보고 습니다만鐵道公社 議 的

원에 우리가 특별 에 는交通委員 都市鐵道公社

타 업 든가 타 든 사 과 하고

하고 상 하는 그런 것 닙니 ?

; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

그러 께 는 어떻게;李始英 委員 都市鐵道公社 社長 議○

는 한 도 청한 없어 어떻게 생각합니 한. ?

많 들 하는 것 니 하는,議員 議 交通

하는 도는 청해 주委員 委員長 幹事

는 것 닙니 ?

죄 합니다; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

그러 수 퀴 같 가는 것 니겠습니;李始英 委員○

그러 에 하고 에 그런? 都市鐵道公社 議
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루어진 사항에 해 우리 들 지도 못했20 委員

어 님 어떻게 생각하. ?社長

가 미 생각 못했습니다; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

생각 짧 죄 합니다.

생각 짧 것 니 것 담하는;李始英 委員○

에 는 단 못 었다고 생각합니다 그러냐 하.

민주주 가 니 시민 택한 우리 들? 議員

해 에 시 어 는, 都市鐵道公社

는 집행 간 만 한 것 니 산

해 주고 울시민 낸 쓰여지는 에는都市鐵道公社

같 해 는 것 닙니 그 다시 한 것 짚?

고 어가 는 니다.

상 니다.

죄 하게 었습니다; , .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

도 보충질 니; ?委員長 金永春 梁敬淑 委員○

니 신청했는 다 에李允中 委員 李允中 委員

해 주시 니다.梁敬淑 委員

니다; .李允中 委員 李允中 委員○

업 보고 첫 에 간단하게 질 하겠습니다.

결 억 만원 어 는 결 가1,761 1,800

많 는 것 해 상 하게 해 주 겠

습니다.

그 다 에 지 가 했 사항 지하 5

여 보지에는 주 해 는 실 핵,新吉驛

심 가 것 같 승객들 탈 수 도.

스 그쪽에 없어 .

그것 해결하 고 가 지 에도 했고 누누
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했는 직 그것에 해 는 언 없어 거.

에 해 답변해 주시고 .……

하고 하고 해;都市鐵道公社 社長 尹斗榮 區廳 市○

.……

그 다 에 지하 지 에; 5 , 2李允中 委員○

했는 역 동 동역 해 달 고 한 억

는 어 에 겁니다 개. 5 ,

미지가 에 지 에도 한 했는

직 결과가 없어 .

그 가 한 한 것 지 하는 사 니다 그.

게 시고 그 다 에 지하 개통 에 한강 하5

에 간 수사고가 었는 시麻浦 汝矣島

험한다고 하는 실 지 에 가 地下鐵建設本部

에 숨통 지 막느냐 사고 그것다 질식해 죽 것,

여 에 한 비 워 했는 지 여 보

시험 간 한다고 했는 우 도1 , 2 , 3 3

고 걱 니다 거 에 한 주 실하게 해 주.

시 니다.

상 니다.

다 님 질 하; .委員長 金永春 梁敬淑 委員○

료 하겠습니다; , .梁敬淑 委員○

월 월 지 공사에 한 경 평가단 경4 14 5 9

평가 했는 경 평가단 수진들 주 경 하고

직 그 다 에 주 연 료 해 주시고 그, ,

다 에 평가보고 가 언 니 직 지? ?

그것 월쯤 에 게; 10都市鐵道公社 社長 尹斗榮 市○

니다.
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그러 평가보고 에 지 사항;梁敬淑 委員○

과 에 는지 그리고 지 사항에 해 에 는, 公社

어떻게 답변했는지 해 주시 니다.

그리고 어 하 역 에 났는 원

하게 규 했습니 ?

가 보고 드; OHP都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

습니다만 한 규 못하고 그 여 에 해 지,

재 경 하고 에 재감식 늘 뢰하고

습니다.

그러 원 지 료 하시고;梁敬淑 委員○

가 누 누 지 료 하시고 .

개통 후에 사고 별 원 별5

사항 어떻게 취했는지 그리고 사후 어떻게 우고,

는지 그리고 당시에 사고가 지 한 여 건 고20

는 그 들 누 지 답변하 해.

후 사 지 다 직 별 하시고,

사고 검 지 도 하 후 해 료96

하시 니다.

그 사고 검에 한 결과 그 다 에 검 내용 그,

리고 검에 타 어 런 리해

료 하시 니다.

그리고 사고 검 게 주 에,

합니 한다고 했는 검 얼마에 한?

해 ?

별 도에 다 틀;技術理事 全完圭○

립니다.

보통 얼마에 한 합니 그 도 항상; , ?梁敬淑 委員○
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합니 상시, ?

상시 합니다; , .技術理事 全完圭○

그러 별 료 다 하시고;梁敬淑 委員○

에 비 검과 해 프 스 비 들 었습니 프?

스에 들 검하고 간 죠?專門家

특 하고 그 다; AFC都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

에 신 하고 량 개 에 해 프 스3

계 직 는 그런Systra地下鐵公社

어 거 에 가 한 검 습니다. .

얼마 도 했어; ?梁敬淑 委員○

그 사 들 한 주; 2都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

도 .……

그런 그 검결과 보고 죠; ?梁敬淑 委員○

그 결과 보고 습니다; , .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

그러 료 하시고 그 당시에 울;梁敬淑 委員○

에 검결과 보고했습니 ?市

다 보고했습니다; , .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

울 에다 보고했어 누 한 보고했습니; ?梁敬淑 委員 市○

님한 도 보고했습니? ?市長

해 님 님 다; ,都市鐵道公社 社長 尹斗榮 市長 副市長○

보고 드리고 그러니 체 는 못하 도.

해 보고 드리고 에도 료 하 보냈습니建設本部

다.

그러 결과보고 체가 것 니에;梁敬淑 委員○

한 것 말고 지 사항 결과보고 것 그것, .

료 한 하시고.

지 가 에 사 했 니 런 가 어都市鐵道公社
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비 검 하는 과 에 상당 많 들 시시.

는 지 재 울金學載 副市長 市 地下鐵

것 건 했 에 사 눈建設本部長

보느 고 검결과 가 드러 는 것도 보고하

고 지 다 는 그러한 가 사 한 습니다 그.

에 지 지 검한 결과들 하게 내 검결

과 그 다 에 검결과 프 스 검 들 검한,

결과뿐만 니 상 하게 지 사항 하

.

그리고 지 비 못 사고가 게 고

는 것 생각하는 게 항상 수시 검 열심

하고 하는 게 사고가 는지 해가

그런 지 답변 냐 하 지 답변. 技術理事

하 답변 가 틀 어 사고원 냐고? .

그러니 고 답변했죠 사고원 큰 원, ?

니 고 질 에 해 고 답변趙上男 委員

하 어 큰 원 고 생각하냐 했 고?

답변하 어 ?

; .委員長 金永春 技術理事○

수 지키지 못했;技術理事 全完圭 職員○

습니다.

들 수 못 지 에 사;梁敬淑 委員 職員○

고가 계 고 다는 거 검 미리 했?

어떻게 런 납니 는 것 지 들? 職員

수 지 고 는 겁니 ?

그것 사망사고에 해 보;技術理事 全完圭 職員○

고 드린 겁니다.



- 29 -

사망사고뿐만 니 다 든 사고가;梁敬淑 委員○

원 들 수 지키고 에職員

다 고 답변하고 는 것 니에 지 그런 생각 가, .

지고 는 것 니에 그 다 가 틀 다고. 技術理事

.

그 다 에 얼마 수 에 한 식 하고技術理事

에 런 사고가 는 거 ? 技術理事

는 것 니에 .

체 본 가 못 어 에技術理事

게 사고가 게 많 는 것 니에 그 죠? ?

말 드린 것; ,技術理事 全完圭 趙上男 委員 職○

직 사항에 해 그 사고 원 냐고 게員

에 그것 그 게 답변 드리고 .……

그것뿐만 니 지 월 월 계; 1 , 3梁敬淑 委員○

사고가 도 마 가지 도 마 가지,社長 技術理事

사고 큰 원 들 수 지키職員

에 사고가 고 다고 답변하고 다고 런 생각 가지.

고 다고 경 진들 비 검 런, .公社

하게 할 생각보다는 들한 든下級職員

고 다고 그것에 해 어떻게 생각하. ?

말 드린 것 그 건에 한해 말;技術理事 全完圭○

드린 것 지 사고에 해 그 게 보고 드

린 것 닙니다.

지 답변 늘 답변 다 그런 가지; ,梁敬淑 委員○

고 는 꾸어 니다 그 에 사고. ,思

지 지 개통 후 지하 개통 후에 에5 2 公社

리하고 는 체에 해 사고 징계
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다 료 하 누가 어 사고 언.

슨 징계 경고 훈계 다 포함해 료 하시고.

지 직개편 었습니다 한 하고 한. 理事 處長

게 해 승진도 시키고 리 마 했었는 사개편

과 에 직원들 하고 런 향 개편했公社

겠다고 낸 것 거 합 든지 런,

그것 료 하십시. .

그리고 승진과 동 폭 었습니다 그 승진.

근 수하고 어 식 용 사 들 지 것,

특별 용 지 공개경쟁 용 지 승진 에 해 주 경

해 사 드 사본 지 료 하 .

님 직 가 직개; ,都市鐵道公社 社長 尹斗榮 梁 委員○

편 못했거든 내 승 못 그러니 직 사, .

못했습니다.

그러 승진 상 하고 료 하시고;梁敬淑 委員○

술직에 행 직 동한 들에 한 료公社職員

하시 니다.

술직에 행 직 동했거 런 사 들에 해 만.

그리고 계 보?安全防災室長 安全防災室長

사고가 사고 보고하죠. ?安全防災室長

; .安全防災室長 金德在○

사고원 사고 든지 징계 에;梁敬淑 委員○

한 에 해 도 에게 리죠?安全防災室長

; .安全防災室長 金德在○

그런 사고내용 상당;梁敬淑 委員 安全防災室長○

하고 다는 그러한 들 원에公社

고 는 것 고 고 징계에 어 도
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징계 할 가 다든지 는 빈다든

지 는 특별한 어 탁 하는 사 들에 해 는 주

고 그 지 사 들 과도하게 징계 한다든지

다 는 그러한 가 었어 가 사 죽 했는 그.

런 보고들 많 었습니다 에 해 어떻게 생각.

합니 ?

그런 사실 없습니다; .安全防災室長 金德在○

실에 사고 어 가 생하 실에

사하는 목 주 해 가 사하는職員

것 니고 운행 에 사고가 원 하

게 엇 냐 같 사고가 다시 재 지 도 지도,

하고 수립하는 목 고 습니다 실,

사는.

습니다; , .梁敬淑 委員○

그러 고 런 사실에 해 께 는 보고. 社長

습니 한 도 에게 어 가 다, ? 安全室長

는 사고 해 운 하고 들에職員

해 도 함 지 게 다는 에 해 보고

어 ?

그런 는 니다; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

그러 사하십시 사해 보고; , .梁敬淑 委員○

하십시 .

검과 사고 한 든 들에 해 여職員

사하고 그 다 에 직 견수 하 그 한 보고.

하십시 실 시킬 검시킬 집.

어 진 어 들한, ?職員

없습니다; .安全防災室長 金德在○
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없어 거 도 돼; ? ?梁敬淑 委員○

; .安全防災室長 金德在○

한 달에 한 직원들한 하고;梁敬淑 委員○

집어 지고 비 격 하고 런 식 검

한다 고 들 주 하고 는 그런 없다고 ?職員

그런 사실 없습니다; .安全防災室長 金德在○

그 들 실 격 탄 니;梁敬淑 委員 職員○

냐 런 생각도 한다고 그 집어 지는 것.

고 하고 것 검 고 해 는 것 냐 하 주

심한 하 하는 것 한 니

에 계에 는 직원들 다 사 내거 는 집단

그런 것 지 다 고 하고 다고 하는 그런 못 들,

었어 ?

그런 없습니다; , .安全防災室長 金德在○

병원 다니는 들 지 는 심하게; ,梁敬淑 委員 職員○

함 에 스트 스가 여 병원 다니는 들職員

지 다는 그런 못 들었습니 , ?社長

가 보충; .李始英 委員○ ……

; .委員長 金永春 李始英 委員○

님께 가 에;李始英 委員 社長 本 議 梁敬淑 委○

했습니다 것 감사실 통해 감사결과.員

보고 체 들한 보내 주 어떻게 든 간에 지.委員

런 보가 었고 직원들한 듣고 많

많 들 다 듣고 습니다.委員

지 만 에 사항과 감사실 체에 하게

감사해 규 해 주 만 에 그 규 내용과 우리가 그.

간 보한 내용과 다 는 그 다 에는 님한 여 도社長
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하겠습니다.

그리고 도하고 들어가 실; 96 , , .梁敬淑 委員○

심하십시 .

질 하실 계직; ,委員長 金永春 梁敬淑 委員○

원들 러 울 는 한 허 고 하십시 .委員長

그 게 하겠습니다; , .梁敬淑 委員○

그리고 하고 직 하고 과 승진96 97 ,

에 해 근 경 하고 그 다 에 사 드 주,

한 경 엇 었는지 다 하시고97 , 96 .

지 직원 사망한 경우에 만원 거 해3

달했죠 들, ?公社職員

만원 하지 고 그것; 3都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

게 해 한 만원 가4,000

달했습니다.

그러니 들 해; ?梁敬淑 委員 職員○

그 게 냈어;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

.

달했는 그 상 는 승진 했다;梁敬淑 委員○

.

맞습니 ?

그것 어떻게 었느냐 하;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

는 연한 에 어 니다2 1 3 .

그런 지 직 리 가 었어 직 리.所長

가 다가 지 에 동승진 거죠3 .

그러니 결 승진 시킨 것 니에; .梁敬淑 委員○

그 다 들 사망할 도 가 었다職員

가 는 사 들에 해 도 어
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돼 그 죠 그런 그것 삼고 지 고 그것. ?

그것 고 지 고 직들 승진하고 도 지지

고 든 사고 사고원 런 들 하 직

직원들한 다 는 것 럼 런 식 지 사

진 고 어 에 해 어떻게 생각하는지 가.

답변하시고 러한 향에 해, ,

해 주시 니다.

상 니다.

수고했습니다; .委員長 金永春 梁敬淑 委員○

어 님 질 하십시 .池昌洙 委員

니다; .池昌洙 委員 池昌洙 委員○

는 간단 질 하겠습니다.

지 들 특 에 해 여러 가지同僚 委員

질 하 는 검 체크리스트 별 것1

재 하고 습니 에 답변 해 주? .

상 검 는 것 하고 고;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

그 다 에 검 런 식 검 하고 습니다3 .

그러니 별 들어 시; ,池昌洙 委員○

량 할 것 없 개 역사별 가 집, , 7·80%

어 다고 그랬는 하고 습니 ?

; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

그러 루역과 역 지 사고가;池昌洙 委員○

간에 근 개월간3 .……

에 해; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○ ……

할 것 없 체 검; ,池昌洙 委員○

해 담당 가 한 그런 것도 것 에 그 지.

습니 ?
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습니다; , .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

거 에 한 료 한 보내 주; .池昌洙 委員○

겠습니다; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

상 니다; .池昌洙 委員○

다 질 해 주십시; .委員長 金永春 李始英 委員○

니다; .李始英 委員 李始英 委員○

들 질 한 내용과 복 는 것 료 하同僚 委員

도 그 게 하겠습니다.

들 고 습니다만 것AFC 委員

료 해 주시 고 .

하 겠습니다.

개집 승 걸림에 어 만 에 승객 걸림 어

스 열어 통에 것 돌 주 지만 그것

가 어 승객들한 한 내용 지 ?

습니다 보 도 그런 것 는. ,地下鐵公社

들 에 는 해 주는 내역하고 내용都市鐵道公社

료 겠지만 체 한 달에 건 상

량 상 역에 는 역 는 것 고 어 .

그런 없는; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

습니다; .李始英 委員○

역 가 납 한; ?都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

량 상 가 었 는 역;李始英 委員○

는 것 역 들 공비 타 경비 가지고 변,

하는 것 그 실 직원들 개 주 니 어 내는,

것도 고 습니다 가 거도 고 사 고 하.

수도 고 료 가지고 는 .……

그런 것 수가 없는;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○



- 36 -

.

그러 한 사 해 보; .李始英 委員○

그런 것하고 한 가지는 복지 원에 사都市鐵道公社

내에 는 사원들 결 식 하죠 결 식 할? 都市鐵道

에 는 그냥 만 빌 주는 것 니 ?公社

니 내식당도 용하고 그; ,都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

습니다.

타 용 하는 사우들한 는 복지;李始英 委員○

원에 에 별도 지원해 주는 것 없습니都市鐵道公社

?

거 비 지 습니 그런; ?都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

것 다 해주죠.

타 해 주는 것 것도 없;李始英 委員○

고?

들;都市鐵道公社 社長 尹斗榮 社長○

가고 .……

하는 것 냐;李始英 委員 本 委員 都市鐵道公○

에 그런 행사가 루어질 주 계가 많 가社

고 직원들 주 다 해 니 내 객들.

결 식 하하 해 간 들 가 없어

.

개 후;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

에 .……

그리고 지하 주 클 하고 가;李始英 委員○

들어가지 못하 그것 에 미지가 많. 都市鐵道公社

상 니다.

지하주 개 하도 하;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○
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겠습니다.

것 개 하는;李始英 委員 都市鐵道公社 社長○

것 닙니다 시민 낸 하는 것 에 내가. .

주 니다 그 사용하는 시민들 주 니다 직도 민. .

들어 주 그런 행동 한다는 것 개

어 .……

들 시 보 원에 사;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

실 고 그 여러 가지 통 가 많습니다 그런.

가 .……

니 사 실 같 것 통 는 해 지; ,李始英 委員○

만 .……

니 연결 다 니; ,都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

.

주 같 것하고 사 실하고 슨 계가;李始英 委員○

어 ?

그 그런 것 가 검;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

해 개 하도 게 하겠습니다.

그 같 한 그것 사용했;李始英 委員 本委員○

하고 럴 수가 느냐 하 에 한

짚는 것 니다.

한 가지는 과 울 특별감사96 4/4 監査院 市

지 감사에 건 지 고 특별감사에 건 건? 29 15 , 44

지 었지 습니 ?

직 결과가 통보 었습니다 하는( 關係公務員「 」

)

결과통보 었어 그러 료에 는 것?

니 ?
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지 시 사항 그 감사;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

지 시 시킨 것 마 .……

그러 울 에;李始英 委員 監査院 市 監査室○

통보 지 ?

; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

통보 료 해 주시 니;李始英 委員○

다.

; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

한 가지는 주용역비 억 에; 308李始英 委員○

경 비가 억 경 비업체 용역 사 들27 ,

계 간 니 ?

니다 하는( 3 )關係公務員「 」

그런 청 용역 지 습니 님1 , ?社長

; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

그러 경 비업 는 술 하우가;李始英 委員○

에 고 용역업 는 청 하는 것 에3 , 1

하는 것 니 게 게 해 습니? 1 , 3

?

비 든가 술 하는 그런;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

것 계 필 고 청 든가 런

것 그 게 특별한 술 하지 에 .……

님 고경 가 생각하는 사실; ,李始英 委員 社長○

상 비스 질 여주고 한 경 만들어주고 님

들한 엇 가 낳 질 향상시키 고 하 그것도

한 것 니다.

것 도 원 과 어떻게 우든지 님社長

재량에 달 습니다만 것 단 못 사가
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니겠느냐 청 도 술 하우가 어 니다 우리, .

가 상 해 보지만 그것 쉬운 닙니다 들.

께 쉽게 생각하니 든지 쉽게 생각 하는 것社長

상당 어 다고 생각합니다.

용역 계 든가 에 하다가 해 간 계1

하고 러지 습니 개통 고? 6

러 과 같 달 하고 그만 는 그런 사도 고

개월하고 그만 하는 그런 상도 습니다 그 지4·5 . ?

충 하게 검 해 가겠습니;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

다.

그것 해 많 사 들 진;李始英 委員○

니다.

그 에 용역 어 는 사별 사 별,本 委員

료 습니다만 검 해 다 에 내가常任委

것 짚고 어가도 하겠습니다.

한 가지는 .……

답 닙니다; , .委員長 金永春 李始英 委員○

죄 합니다 그러 료만 하겠습니다; . .李始英 委員○

한 것 에 특별 지 에 도 했93本 委員

는 하 검한 내역 하고 하 보수 생 공사지 것

료 해 주시고 료만 하 하고 내겠습니,

다 료 그것도 해 주시고. AFC .

상 니다.

수고하 습니다; .委員長 金永春 李始英 委員○

어 질 해 주십시 .金喜甲 委員

간단 한 가지 도만 질 하겠습니다; .金喜甲 委員○

도시 도 역사 공간 주 시민들 식공간本 委員
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꾸미는 것에 한 본 에都市鐵道公社側

해 보내고 습니다 지 도시 도 역.

사 체 업 에 주 리하는 트가 니 ?

그 습니다; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

주 보니 시 용;金喜甲 委員○

하 지역주민들에 한 주민 비스에 해 는

폭 하고 지 시 했.

실 어느 도 가는 단 료 해 주시고 .

다만 한 가지 지 에 도 죽 했습니, 本 委員

다만 런 어 역사 내 공간 하는 취

지 시 용하는 것 것

지역 들하고 한 가 고 어 .議員

가 들 겠습니다 지역 들하고, 同僚 議員

는 어 지 지만 쉽게 하 할 재交通委員

하고 는 역하고 들 그 지역 하고 시

해 가는 사 에 하게 가 어 것

닙니 그 행사 취지 런 에?

해 극 하고 말 지 그 게 한다 그 말,

실상 하게 지역주민 한 공간 도시 도

역사 공간 체가 용 수 지 겠느냐 게本委員

생각 하고 지 어떻습니 님 것 간단한 것 니, ? 委員長

.……

하십시; .委員長 金永春○

시 계 지역 단 역별; ,金喜甲 委員○

계 수립합니 니 별도 에 계, 都市鐵道公社 內

수립해 하고 습니 ?

그것 가 보실에 큰;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○
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역 상 해 트 마 하는 것 거든 그런.

것 고 그 지는 에 빌 달 게 해區廳

공하는 경우가 고 단체에 청하는 경우가

고 게 해 하는 그런 경우가 습니다.

가 에 주 하는 그런 행사가 에 고1公社

습니다.

그 는 님 지 하신 그런 것 염 에 도委員

하겠습니다.

니 그리고 계 단계에; ,金喜甲 委員○

가 들 지역 님들 보다 그 지역 사委員

에 해 는 것 고 경에 해 도 충,

고 것 니다 그 에 그 지역 같 경우에.

는 런 도 트 행사가 필 하지 겠는가 는

하게 해 주시 고 각별 그런,

에 해 보실 지고 다고 하니 보실

님어 계시죠 각별 신경 주시 니다? .

겠습니다; .弘報室長 李三善○

그리고 째 니다; .金喜甲 委員○

역사 경시 에 해 마 사에 해

경시 한 내역들 는

내역에 해 료 해 주시 니다.

상 니다.

수고하 습니다; .委員長 金永春○

료 하 하겠습니다; .李始英 委員○

직 질 하실 니 에;委員長 金永春○

료 하십시 그 도 겠지 그 게 합니 그러. ? ?

료 하 .
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주용역 억 내역 주시고 특별; 308李始英 委員○

경 비 용역 사 업체별 계 사본하고 그리고 니 매?

월 지 하는 고 합니 그 내용 겠는?

지 내역 고 합니 ?

월별 산 니다 하는( )關係公務員「 」

생각하니 꾸 는 월별地下鐵建設本部

그것하고 해 주십시 해 도 것만 해 주시. 97

겠습니다 재 지, .

상 니다.

우리 질 하시지; .委員長 金永春 朴謙洙 委員○

니다; .朴謙洙 委員 朴謙洙 委員○

에 산편 할 지 보니 원 도 지하50

상할 것 생각하고 산 편 어 는

같 보 산 상 체가 상당 어 울 가능

습니다 지 가 상도 그 고 통 거, .

에 실 상 에도 하고 상하

가 어 울 가능 도 습니다 상 었 어.

는가 그 에 해 답변 해 주시고 .

업 보고에 강동 간 진단5

건 에 맡겨 하 했다고 보고 하 는 특별 5

강동 간만 진단 하는 것 지 한 가 는

가 거 에 해 답변 해 주십시 .

여 진단 간에 건 했 시공사5 地下鐵

진단 할 수 도 실시해 한다는 실시 결재

는 과 겁니다 거 에 해 료 그것.

주시고 과 계 한 계 사본 료 탁 드리.

겠습니다.
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그리고 재에 해 다 님들도 말 하 는 .委員

재 산 고 들었습니다만 납 사 시공, LG

사 그리고 감리 사 그리고 재가 그리고 리가 었

보험에 가 어 리 고 보는 역保險 社

할 엇 가 그 답변해 주시 니다, .

그 다 에 째 지 결산 보게 당 산

에 에 게 보니 억원 도가 미수16

리 어 는 특 그 에 고료가 상당 많거든 그.

체 고료가 얼마 고 그 에 지 억원16

게 미수가 게 원 엇 가에 해 답변 해 주

시고 미수 에 해 는 어떻게 리할 것 가,

에 해 답변 탁드리겠습니다.

상 니다.

상 질 하실 님 계시죠; ?委員長 金永春 委員○

하는( )委員「 」

지 원만하게 진행 하 해 단

하고 시에 개 해 답변 듣도 하겠습니다 그 사2 .

에 여러 들께 는 답변 비에 만 해都市鐵道公社

주시고 단 하도 하겠습니다 시 지 하겠습. 2

니다.

포합니다.

( 3 )議事棒 打

(12 10 )時 分 議中止

(14 04 )時 分 繼續開議

돈해 주시 니다 원; .委員長 金永春○

었 므 개합니다.

( 3 )議事棒 打
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에 님들께都市鐵道公社 社長 委員

질 하신 내용에 해 답변 해 주시 니다.

개 에 말 드 습니다만 시 지 마 니다3 .

그러니 답변 지게 핵심 가지고 해 주시

니다 답변해 주시 니다. .

심도 는 님 질 고견;都市鐵道公社 社長 尹斗榮 委員○

말 감사드리 운 에 내실 할公社

것 다짐 드리 답변 리겠습니다.

답변하시 에 께 답변하;委員長 金永春 社長○

실 수 도 님들께 해 하신다 하시고.委員

습니다 하는( )委員「 」

그 다 에 지 에 계시지 님들 답변委員

수 미루었다가 하시게

답변하도 하시고 시 답변 하도 그 게 해 주십시

.

겠습니다; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

님 질 에 답변 리겠습니다 님, .趙上男 委員 趙 委員

께 비 사에 해 습니7

다 업 계 업 지는 료 하고. 7

시 사는 동 산업주식 사 는 가 겠습,

니다 주 는 충 산 고 리 산 가 겠습. 75-55

니다.

다 째 질 에 피 할 것에

해 말 계 습니다 님께 지 하신 도. 委員

용하는 시민들 많 편 겪고 는 것 고 습

니다 재 도시경 든가 시각 주변건 각.

민원 들어 해 재 가 곳
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니다만 도심 곽지역 폭 어 리에 어 거

고 역 같 그런 곳 지 하

고 습니다 것 지 리 도시미 민원 등. ,

들 검 해 극 검 해 가도 하겠

습니다.

그리고 고 가 에 재 건地下鐵建設本部

는 지 과 그 다 여 간 여6 7 , 8

간에 해 는 피 게 건 보내도

하겠습니다.

다 에 청 여 망 워驛舍

많 어지지 도 할 말 계 습니다.

는 가 지상에 내지 시공 어1.2m 1.5m

습니다만 가 낮 곳도 가 가 습니다.

런 지역 도 가 보 습니다만 담 지 등 많,

사실상 상당 염 가 우 가 습니다 재.

청 는 주 내지 주 청 하고 습니1

다.

지용 망 는 것 과 들

해 에 지 없는 내에 극 검 해

한 도 해 가겠습니다.地下鐵

다 님 질 에 답변 리겠습니다. ,金亨吉 委員 委

님께 등에 드 하는 충고 말員

과 견간 사 에 한 경 주용역,

에 한 주 주심 원 할 용 에 해

습니다 드 는 가 술.

극 검 해 가도 하겠습니다.

견간 들 사 재 견간 들에 해
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과 에 해 한마 연수 것 해 스1 2

가 원들과 같 가 극 사 진 하고

고 능 계 해 들 産業開發硏究院

런 탁 지 실시하고 습니다 에도. 外國

시 든가 런 극 하고 그 다 에 주

견간 들과 과 극社長

만들어 극 견간 들 견 수 해 운公社

에 고 하겠습니다.

그 는; Education金亨吉 委員○

에 생 어 생 갈 수 는 향 색해

달 것 니다.

극 그런;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

도 .……

만들어; .金亨吉 委員○

에 생 사 것 한 것 니다, .

그것 극 한 검;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

하겠습니다.

냐하 식 도 것 해;金亨吉 委員○

에 식 는 그 경 니

다 그 죠. ?

; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

그것 경 에; .金亨吉 委員○

겠습니다; , .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

다 에 주용역에 한 타당 과 과 검 등 해

주 주심 원 들 검 해 해

가도 하겠습니다.

다 에 승역 용승객에 한 수 보 과 에
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해 말 계 습니다 것 월 에 과. 96 10 30 鐵道廳

개 연 운 산, 3地下鐵公社 都市鐵道

체결했습니다 그 재 승 매 에 상 없 실.

승하 한 거리 수 취득하도 게

했습니다만 가 여 에 한 산용 그것 交通開

에 가 개 뢰해 개 었습니다만 상發硏究院

신용 프 그 것 직 가 개 못해 그것

월경 것 같습니다7·8 .

그 에는 에 뢰해 운 산交通開發硏究院

해 가도 게 하 실 운 거리에 가 수

취득할 수 는 런 계 가 겠습니다.

다 에 님 질 에 답변 드리겠습니다.洪性龍 委員

재 생 열 가 내에 지 경우 진 과

승객 피 에 해 한 우 시 수재시 수,

에 해 말 계 습니다.

어 께도 런 사고가 났습니다만 거듭 죄 한 말 드리

고 재 재가 내에 원 단 도 재,

운 체계는 타 운 근 근 거 지 가도

게 지 훈 어 습니다 직원 만 에 것, .

내에 해 가지 못할 경우에 런 에는 내

들 시행해 운 해 비상 가

습니다.

내; .洪性龍 委員○

내 니; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

하고 체계가 다 니다 리 갑니다. .

그 럴 는 내 해 승객 질 게 에

비상 가 습니다 그리 도 해 역사 향 피.
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도 게 훈 주 가 실시하고 습니

다 런 하고. .

그 다 에 비상시에 합사 실에 는 것 습

니다 게 하 동 에 체 가 게 어 습니.

다 시스 통해 각 역 든가 루. ,

런 것 해 승객 내하도 게 주

훈 들 실시하고 습니다.

재 생 시에는 동 보 비에 해 에 동

연 가도 게 시스 어 습니다 그.

게 해 동진 에 들 주 하고 그 다 에,

역사 수시에는 비 에 보 하고 는 동용

가 습니다 비상 프 런 것 들고.

수 하고 항상 비상 프 등 복 재 그 근에,

가 보 하고 습니다 그 내에 비상복. 30

가 도 게 하고 습니다.

다 에 님께 비에 한 검 어떻게 하고委員

는가 검주 에 해 말 계 습니다.

비 검 검과 특별 검 해 실시하

고 습니다 검 검 주간 월간 개월 개. 1 , , , 3 , 6

월 검 해 지 시행하고 고 특별, 1

검 해빙 에 특별 검 월동 우 비 특별 검,

실시하고 습니다.

검 가 별 해진 직원별 담당 역

습니다.

역 시 역사내는 주간에 하고 그 다 에

내는 열 운행 료 심 에 들 검 실시하고

습니다.
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다 에 님 답변 후 하겠습니다.李允中 委員

다 에 님께 료 가 계 습니다 료.梁敬淑 委員

는 빠 시 내에 들 집계 해 료 보고

리도 하겠습니다.

다 에 님 답변도 후에 하겠습니다.李始英 委員

님도 후에 하겠습니다.金喜甲 委員

님도 후에 답변 리도 하겠습니다.朴謙洙 委員

상 답변 마 겠습니다.

료 에 해 답변하실 수 는;梁敬淑 委員○

것 하 .

그러시고 보충질 하실 시; ,委員長 金永春 委員○

시간 여 가 니 질 하 도 습니다 답.

변 지 다 신 것 니 ?

계신 님 가 답변;都市鐵道公社 社長 尹斗榮 委員○

리지 습니다.

그러 지 님 들어 에 답변 .朴謙洙 委員 ……

그 게 하 그럼 님; .委員長 金永春 朴謙洙 委員○

에 답변 해주 .

님 질 에 답변;都市鐵道公社 社長 尹斗榮 朴謙洙 委員○

리겠습니다.

님께 도 운 상 한 수 달委員

에 해 말 계 습니다.

님께 지 하신 산편 운 월1委員

원 도 는 것 들 편 했습니다50 .

그러 공공 억 재 보 가 고政府

습니다 도 연간 수 목 는 들 하루평균 만. 71

계산 하고 운수수 하루평균 억 만9,000 2 9,100
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원 들 편 했습니다 그 연 운수수.

억원 들 산편 했습니다1,061 .

그러 재 들 운 상 경우에 비해

역사내 경개 든가 고삽 주 승 매

든가 타 극 승객 해 목 달

할 수 도 게 하고 는 재 만81 9,000

도 들 산상 수 목 는 달 할 것

게 상 고 습니다.

다 에 님께 강동 간에 해 특별 진5委員

단 하는 사 는 엇 냐 게 말 하 습니다 다.

간도 게 하고 느냐 게 말 계 습니다.

지 해 들 월에 그 다 에10 國 國政監査 市議

에 특 강동 간 공 에 해 우건 에 여5-45

공사 간 니다 간 동 거리 하는 간.

간 시공 공사 간 고 여 가 주 시공상

태가 지 습니다 그 특별 가 여 에.

런 진단 해 볼 필 가 다 하는 님市長

지시 그 다 에 님들 지 에 특 공 만委員

들 택해 누수 균열 에 해

에 공개경쟁 계 해 재 시행 에 습니다 여.

시공 사는 주식 사 우 니다 고 말 드릴 것.

진단 비용 우에 납 하도 어 습니다.

다 에 님께 .委員 ……

만 거 가 가 그 도 에; , 4m朴謙洙 委員○

다는 간 니 ?

건 게; , 2.5m都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

어 고 그 가 그 간 5
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에 공사 간 고 그 다 에 취 간 니다 건,

에 고 에 그 여 에 진단 한 것.

니다.

다 에 수 프실 비 납 사 시공 사, ,

감리 사는 어 고 그 다 에 재 비에 한 보험가

여 가 시 보험 사 역할에 해 말 계 습니

다.

우 시공사는 삼 업 는 용근 니다 납 사는.

계 는 병 니다 감리사는 엔지니어링, .

주식 사 는 동 겠습니다, .

다 에 보험 사항 간 재 하 간

에 들 하 가 지 간 하 공사 하

게 어 고 그 다 에 들 보험 든 것 고 산,

에 건 계 량운 그 다 에 공 비, , , ,

가 보험에 들었습니다만 든가 는 동 량,

그 다 에 비 비 등 재보험에 재 들,

가 하고 습니다.

그 사 는 워 재산가 고 고 납 보험료에 비해

사고 낮 에 산운용에 비경 다 게

해 재 여 는 보험 들지 고 습니다 그러.

간 재 하 간 에 들 하 보수할 계

가지고 진하고 습니다.

그러 님 재사고가 재감식; ,朴謙洙 委員 社長○

에 삼 업 못 었는지 계 못

었는지 니 엔지니어링 못 었는지 것

재가 는 것 지 ?

다 에 억원 도; , 16都市鐵道公社 社長 尹斗榮○
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결산결과미수 그 원 엇 미수 에,

한 에 해 말 계 습니다.

도에 체 고료는 억원 겠습니다 에96 55 .

억원 미수가 었습니다 미수 내역 고 행료가16 .

억원 료가 만원 연체료가 만원 타14 , 5,700 , 6,600

만원 미수원 내 경 체 업체 고5,100

수주실 진하여 사 어 운 것 사료가 니

다 미수 수 계 재 납 들 독 하고.

습니다 업실 에 재 순연 납 하고 습니다만.

수가 가능한 상태는 닌 것 들 단하고

습니다 상 수가 곤 할 경우에는 계 해지 등 필.

한 취하도 하겠습니다.

고 사가 지 행 하 게 미수;朴謙洙 委員○

한 것 지 ?

; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

그러니 고 행 사에 게 미수;朴謙洙 委員○

했다 것 지 ?

그 습니다; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

고 행 사에 미수가 니고 단;趙上男 委員○

고할 에 보지 습니 공개, ?

; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

공개 는 공개 사에 미수가;趙上男 委員○

생한 것 니에 ?

; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

그러 보 에 계 는;趙上男 委員○

것 니에 그것 시 습니 누어. ,

습니 미수가 생 것 에 공개 에 미? ?
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수가 생겼다는 것 행 못 것 니에 ?

계 시 가;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

습니다.

월 납 고; ?趙上男 委員○

; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

납하는 것 에 고계; . 1趙上男 委員○

닙니 들어 원 고 그러 만 에? 1 100

원 고 지 원에 해 는 내에10% 10 90 1

할 는 것 에 ?

월 납 니다; .營業處長 金圭燦○

가 하여튼 습니다; , .趙上男 委員○

님 가 지 고 는 것 고업주; ,朴謙洙 委員 社長○

가 고 행 사에게 는 돈 주었 것 니냐 것 죠.

그리고 고 행 사가 우리 못 시都市鐵道公社

킨 그런 계가 니겠습니 ?

그 습니다; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

그러 고업주한 는 고 우리한 는; .朴謙洙 委員○ ……

그러니 고 행 사에;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

집 하지 습니 그 수주실 어?

게 것 고 습니다.

그러 고 행 사도 고 업주 못;朴謙洙 委員○

다 겁니 ?

니죠 그러니 고가 다; ,都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

간거죠.

빈 많 죠 고에 에 보, , .驛舍

그러 우리 에 는 지;朴謙洙 委員 都市鐵道公社○

하 내 고 얼마다 그 고 행업 한 그것,
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만 해 행업 는 들 .……

들 수주 못하 도;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

한 한것 다 납 해 죠 수주 못하 도, .

들어 고 행사가 얼마에 보 는 가

수주실 못 리 도 하고 계 한 것 다 납

해 죠 그런 재 마 고가 다 가지 것.

같습니다.

그러 고 행 사 우리;朴謙洙 委員 都市鐵道公社○

계 마다 한 합니 니 단 합니1 , 2

어떻게 합니 그것? , ?

했는 매 갱신계; 3都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

하고 습니다.

그러 해본 에 어;朴謙洙 委員○

계 볼 지는 그 하고 고갱신계 맺어 주社

게 는 겁니 ?

지만 죠; 3 .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

그러니 지니 지 것 째; 3朴謙洙 委員○

고 사, ?

니다 에; 2 , .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

그러 내 지 하고 그 다 에; .朴謙洙 委員○ ……

그 다 에 다시 공개경쟁;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

해 죠.

니다; .營業處長 金圭燦 營業處長○

고는 마다 다 다 니다 그. 5

고 습니다 경한 드 고 하는 한. 7 8

드 니다.

고 행업체 료 주시겠어 행; ?朴謙洙 委員○
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업체에 한 료.

; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

하겠습니다; .營業處長 金圭燦○

님 보충질 하; .委員長 金永春 金亨吉 委員○

고가 계 하고 매 갱신해 그러; 3 ?金亨吉 委員○

가격 에스컬 용 에 그 습니 그 갱, ,

신 ?

가상승 에 그 습니다; .營業處長 金圭燦○

그러니 가격에스컬 용 에 그;金亨吉 委員○

?

그 습니다; , .營業處長 金圭燦○

그러 에스컬 용할 는 어;金亨吉 委員○

합니 ?

에 는 가상승 료가;營業處長 金圭燦 韓國銀行○

습니다.

합통계 료가 습니다.

그러니 계 해 고 가격 연동;金亨吉 委員○

용하 고.

; , .委員長 金永春 梁敬淑 委員○

고 사가 지 지 런; , 1梁敬淑 委員○

지하 맡고 는 지 경한 한 런 가 고, ,

업계 사한 에 하 다 같 계열 사 는 고 사

내 그런 보가 었고 지 런 사가 에

만들 사들 건 에 많 돈1 地下鐵

어 감 갈 수 없 도 고 사가 거 ,

지하 고 에 는 하우 런 것 여 그.

한 가 사실상 다 하고 고 에 어1, 2社
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경 는 큰 다 그런 그,

신 맡고 다는 그런 도 고업계에 어 .

런 에 하 는 고단가 수주계 하는 어

지 고 가 여러 가지 닙니 리 고도?

고 걸 용도 고 벽 용 런 것 다 지 습,

니 여러 가지 죠 그 다 에 내 고 역내? ?

고 게 가 는 고 단가 실 本委員

사 했었어 에 그런 고 내는 수주 사에, .

고 하는 고 행업체하고 계 하는 수하고 地下鐵公

고 행업체가 계 하는社 都市鐵道公社

많 고 어 .

그 들 걸 용 만 원 다 러2 4,000 ,

는 한 만원 게 한,地下鐵公社 都市鐵道公社

수는 내가 억 못합니다만 게 계 하고 는, 廣告代

는 수주하는 하고 훨 는 상行 社 廣告業體

계 하고 실 는 고 수가 크公社

거든 고수 그것 고 는 것 고, . 廣告代行業

만 돈 많 게 해 주는 한 에 수 억1體

돈 게 해 주는 그러한 것 는 하

그런 고단가 실 시키지 廣告代行業體

가 계 함 계 하는 과 에 고단가에公社

한 사 하게 하고 지 행업체가 돈,

어 겠죠 수 얻어 겠지만 지 게 많.

수 가 가게 하는 결탁하고 지 느냐 담당,

들 그리고 고단가에 한 사 고가 해마다.

가는 들에 해 하게 그것 하지

담합 다 는 것 지 들 에 .廣告業體
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그 에 해 그러 직원들 경 어 고

고 하 많 보고 는 그 다 런 고

에 어 수 억 늘릴 수 는 에 해

경 마 드 가지고 한 사 해 계 체결할

수 는 강 하고 가능만 하다 직 하는 것도 고

직 수주해 주해 볼 수 는 그러한 들에 해

도 검 해 다고 생각합니다 그런 그러한 들.

거 없고 우리가 그런 진하 에는 업

여러 가지 어 움 고 직원 수가 고 런 여러

가지 들어 직 못 한다고 하고 는 사실

극 만 가진다 할 수 는 것 고 들, 廣告 社

커 린 거 그 사 에 그 는 갈 가, . 業體

없 도 게 도 다고. .公社

그리고 가 지 게 수 많 보 해 주는 한편公社

는 도 것과 결탁에 해 보 해 주는 그런

고 고 것 에 다하게廣告業界

는 거 특 열 지하 고하는 업체들 내에 다하. ,

게 어 미 그 에 해 사해 고, .

단가 에 어 고 계 체결한 료 다 내 .

해 얼마에 계 체결하고 고 실 수주 하고,

는 업체들 그 는 얼마에 계 하고 는지 100廣告代行業體

여개 업체 사해 평균 내 보고해 주 하.

니다 고수주하는 사에, .

도 다 고 고 고하는 수주업체에 다 해 어 .

그랬 니 얼마에 우리는 계 했다고 다 답변했어 그 사,

들 그 내가 평균 다 냈다고 내 내가 지 에. .

시 질 도 했는 그것 사 해 에 마 만, 公社
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할 수 어 얼마든지 할 수 는 그것 하 고.

그 꾸 해 는다고? .

그것 해해 주신다;都市鐵道公社 社長 尹斗榮 營○

답변 리도 할 ?業處長

그 게 하 하게 보고; .委員長 金永春 營業處長○

한 해 보 .

니다; .營業處長 金圭燦 營業處長 金圭燦○

지 님께 크게 한 가지 지 하 습니다 첫.委員

째는 가 담합한 태 지 하고 다 째는,業體

고료가 행업체하고 실 그 고주들하고 단가

가 많 다 직 할 사는 없는가 하는 것하고, , 公

결탁 해 수 보 해 주는 런 말 하 는社

실 는 고 하는 사 니다 지하, , 2

에 고 결 하는 것 가 공.

원가 사 에다 뢰 해 원가 사에 해 가 가

격산 합니다 가격, .

원가 사한 료 내 그러; , .梁敬淑 委員○

하겠습니다; , .營業處長 金圭燦○

어느 에 맡겼어 용역; , ?梁敬淑 委員 業體○

그것 가 각 마다 다 다;營業處長 金圭燦 社○

에 여러 에다가 여러 가지 한 것 에業體

체 가 다 드리겠습니다 다 드리겠는 한 가지.

고 경우 말 드리 가 원가 사 해5

억원 도가 당하다고 었는 간 니98 , 3

다 그런 그것 행업체에 억원에 해 들. 201

어 습니다 공개경쟁에 해 그 게 하다 보니, .

보다 고료가 사실 상 가 수地下鐵公社
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리고 습니다.

리고 에 재 고료가 업체 비 해

가 실 많 고 그 다 에 가 폭리廣告代行業體

취하는 에 해 는 하 내 사業

에 가 직 사하지 료 가 달

고 강 할 수는 없는 그런 니다.

그러니 사해 보고 그 고;梁敬淑 委員○

얼마 는지 보고해 달 는 말 에 사해, .

그리고 만 에 그 게 다고 하 다;營業處長 金圭燦○

에 가 .……

그러 계 할 사실 우리가 사 해 보;梁敬淑 委員○

니 들 우리 계 만원에 했는 실 당신들

만원에 계 하고 지 느냐 그러니 계 할 만2 , 1

원 계 하 게 할 수 는 것 니에 그런5,000 , .

그런 사 하고 지 상태에 는

는 것 닙니 ?

사에 해 는 도 사;營業處長 金圭燦○

에 원가 사 하는 에 하는 것 사실 가 타

당하다고 생각했고 .

원에 도 할 수 어 내가 했다니; .梁敬淑 委員 公社○

동원해 해 보 다니 직 했다니. ,10 .

에다가 당신들 수주 업체. 廣告代行業體

하고 주 내 하 다 내 어 어 내가. , .

해 보 다고 직, .

하여튼 말 하신 하겠습니;營業處長 金圭燦○

다 가, .

에 해 하 만 겠습니다; .李始英 委員○
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보충질 하; .委員長 金永春 李始英 委員○

지 께 는 용역 사에 용역 뢰;李始英 委員 營業處長○

했 니 에 간 계 억 다고 그랬5 3 95 ?

억원 습니다; 98 .營業處長 金圭燦○

억원 는 지; 98 .李始英 委員○ ……

억원에 들어 습니다; 201 .營業處長 金圭燦○

억원에 들어 것 같 용역 사에; 201李始英 委員○

맡 것 타당 사 해 보 니 억원 고 그랬는95

억원에 들어 다 에 는 억원 만들든 억201 210 300社

원 만들든 그것 탁 리 니에 ?

는 행 주었 에 그것 규;營業處長 金圭燦○

하 가 어 운 니다.

그 지 당연 억원 는 돈 들여; , 201李始英 委員○

할 는 득 고 하는 것 지 해보고 행하겠어 ?

그러 원가 사한 원가 가;梁敬淑 委員○

는 것 니에 가 고 타진 해 억원. 201廣告 社

는 돈 내고도 득 는다고 했 니 에 했

지 에 용역 결과는 억원 도가 하다고98公社

그러 용역 못 주고 다는 것 닙니 ?

그 지하 거 신뢰; ,營業處長 金圭燦○

가격도 었고 그 다 에 개 원가 사 고 향 미 는

들 개 업 든지 지 건 같 것들 많

고 가 에 그것 객 사실 보 다고

들 보 주어 니다 것, .

그런 원가 사 그러 용역 할;梁敬淑 委員○

는 어 식 해 ?

그것 에 등 공;營業處長 金圭燦 財經院○
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에 개 거 에 가들 다 들어가 고 가 어느,

하든지간에 보 거 에 한 하우는 개 룰

해 는 것 고 단합니다.

그런 원가 사 하는 것도;梁敬淑 委員○

고 원가 사 에 지 에 는 고 해 본廣告業體

사들 에 한 사들 억원에 들어 는, 201

원가 사 해 보니 억원 도가 하다고 그러98

사는 억원 상 해보 도 에 하고 다100

고 그러는 것 하게 사 었다고 지 신하고

는 거 ?

그 연체료가 생하는;營業處長 金圭燦○

그것 에 그 습니다 들 억원 도. 201

는 들 할 수 다고 단해 단가 매겨 가

고 집하고 는 실 하 고 하다 하니 비

싸 지 역 내 같 경우는 게 한 에40%

고 동 는 한 수 에 수주 못하고 는 실, 60%

니다.

그런 지 재는 그 죠 개통한 지 얼마; ,梁敬淑 委員○

었 니 만 지 당연 그것 보 다. 1, 2

는 슨 리 지 계?

계 하고 들어가는 개통하 마 계 하게100% , 100%

는 가능 없 실 그것 지극 상식, .

것 .……

하여튼 그 여 행업체가;營業處長 金圭燦○

그런 계산 다 하고 들어 겁니다 하고 들어 는. ,

도 에 볼 는 상당 실 가 했다고 보는

님 말 다 에 계 할 그런 들委員
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수 는 다 해 수 릴 수

리는 향 가 연 하겠습니다.

그러니 강 하겠다 검 하겠다 는; ,梁敬淑 委員○

것 우리가 항상 듣는 신뢰도 가니 사 해

보고 해 달 고 님 어 님 지. ?社長 社長

주 .

그러 들어가시고 님께;委員長 金永春 營業處長 社長○

지 한 것 도 님께梁敬淑 委員 社長

답변 하 것 같습니다.

지 보고 드린 같 행;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

계 들 했 에 그 행한 업체에 수주 어

떻게 하든 계 어떻게 하든 들 료 내달 고,

그러 그 사 들 할 것 같고 그 다 에 실.

질 사한다는 것 들 어 지 게

생각 니다.

니 한 도 료가 다니 내가; , .梁敬淑 委員 議員○

고 행업체 하고 지에다가 당신들 거 하고 는

고 수주업체 료 내 고 그랬 니 갖고 어 그 내.

가 그 사들한 했다니 .

그런 에 하는 그것 못 한다는 것 니公社

개 그것 해도 료가 는 에? .議員

그리고 원에 그것 하 는 것 니에 어.公社

운 도 니고 만 동원하 는 그것

하 고 그 .

그러니 들 님께도;都市鐵道公社 社長 尹斗榮 委員○

료 했다 들 한 해 보겠습니다.

료 한 에 해 한 사;委員長 金永春○
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해 보 .

사해 에 보고 해 주; .梁敬淑 委員 議○

는 는가 에 연결해;委員長 金永春○

보고 해 주시 그 는 우리 에 한委員

할 수가 니 .……

겠습니다; , .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

그 다 답변하실 해 주십시; .委員長 金永春○

님께 직원 결 식;都市鐵道公社 社長 尹斗榮 李始英 委員○

등 사 여시에 지하주 개 에 해 것

들 미 생각 못했습니다만 죄 합니다 재 사 실 등.

시 보 원에 그것 통 하고 습니다만 는 그

런 벽한 보 해 고 개 할 수 도 게

극 검 해 가도 하겠습니다.

그 다 에 간단하게 질 하;委員長 金永春 李智文 委員○

신다고 그랬지 에 답변해 주십시. .

니다; .李智文 委員 李智文 委員○

하 여 어 볼 것 에 사할, 都市鐵道公社

지 습니 경 같 것 다 빼고 경?

우 에 시 합니 ?

시 합니다; 1 .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

우리 산하 공사 에;李智文 委員 本委員 地下鐵○

같 경우에는 에 시 하거든 그런 그 내용4 .公社

고 계십니 ?

는 단체 에 해;都市鐵道公社 社長 尹斗榮 地下鐵公社○

주는 것 해 시 하는 것3 4

게 .……

는 직 사간에 그런 는;李智文 委員 都市鐵道公社○
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없었 것 지 ?

그 그것 가 듣; ,都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

그 그런 것 해 많 한 것 고

습니다.

는 사 사항;李智文 委員 本 委員○

닌 것 고 는 단 는 에1都市鐵道公社

시 한다는 말 죠?

는 사규 에 해; ,都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

식 운 하도 하 고 합니다 편 하,

에.

겠습니다; .李智文 委員○

째 에 보고에 보니 열 운행간격5·7

했다고 어 는 그 통 사결과거든 그.

사결과 료 보 하고 .

마지막 하 건 하고 싶 것 냐 우리 都市鐵道

가 승객 비스 고 해 많 하고 는公社

것 고 는 하 건 하고 싶 것 승객 많

역 합실 승강 에 비용 들여 할 것都市鐵道公社

니 티비 가 죠 런 것 식?

들여 뉴스 든지 내 든지 고 같 것都市鐵道公社

도 하 도 수 생 고 그리고 승객 에都市鐵道公社

도 다릴 지루한 것도 없고 그 그런 것 하

진하는 것 것 닌가 건 합니다.

상 니다.

극 검 한 해; ,都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

보겠습니다.

보충질 해 주십시; .委員長 金永春 李始英 委員○
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니다; .李始英 委員 李始英 委員○

지 에 직원 용 후 직都市鐵道公社

사규 하 고 했는 했습니다, .

그런 각 직 별 사업별 볼 독 하고 보훈

가 들한 는 학원 든 학 든 고등학

든 학 든 같 어 그러9 . 地下

같 경우에는 에 한 것 직 는鐵公社

들어 우리 것 같, 9都市鐵道公社

학 다 학원 다 그러 든지, 7 6

든지 게 학 별 직 상향 하는 그런 것 었

는 독 원 에 여 보게 보훈가1,600

들 하고 들 들한 는 같 학

든 학원 든 고등학 든 학, ,

든 같 직 니다 것 엇 가 고학 에.

평에 어 는 닌가 싶어 그러는 것 고 .

것 체 님께 검 해 학 에 맞는 그社長

런 직 주어 지 어떻게 하고 학원 하

고 같 직 같 택 다는 것 그러 사,

실상 학 다 가 학원 사 들 거 에 맞

는 직 만 들어 지 느냐 생, 本委員

각 그 게 어 하는 것 니다.

사 원 에 한 극 검;都市鐵道公社 社長 尹斗榮○

하겠습니다.

그것 연 검 하 다 그; ,李始英 委員○

내용 말 해 주 료 보니 그런 것 느껴 그.

습니다.

그러 답변 다 신 것 가; ?委員長 金永春○
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계신 들 답변; .都市鐵道公社 社長 尹斗榮○ ……

그러 늘 리에 계시지 들;委員長 金永春○

답변 해 주시고 .

상 질 하실 님 계시지 므 늘 사委員

항 당 보고에 한 질 답변1 都市鐵道公社

마 겠습니다.

마 에 한 가지만 지 하겠습니다.

어 께는 우리 에 단사고 니 것?都市鐵道公社

었는 늘 에는 지하 에 비슷한 사고1

가 었 것 같습니다 연 런 어짐 해 시.

민들 어떻든 실 는 사 한 것 같고 별 가

는 것 같지만 시민들 느 에는 단 합니다.

것 우리 울시민들 역할 하고 고 량수

하고 에 한 사고가 가

에 많 피해 고 러한 에 감 갖는

것 당연하다고 니다 해 는 강 해도.

지 지 는다고 니다 그 늘 에 우리. 委員

님들 에 해 각별 지 하고 내고

한 에 해 하 직원 여러 들께公社 社長

런 들 검 해 러한

들 재 지 도 해 주시 니다.

그 다 에 우리 경우는 어떻게 보 신시 에都市鐵道

고 비 어떻게 보 계 내 도 럽지,

도 시 고 생각 합니다 그러 여러.委員長

가지 리 든가 런 에 어 는 직도 런

런 지 들 많 고 시민들 직 심 못하고 는

편 니다 그것 한편 해는 합니다. .



- 67 -

건 해 운 한 지가 얼마 지 에

단계 에 런 든 시 운 리하는 것

에 직 어들지 에 런 들도

리 고 니다 보다 해 주실 것 당 하.

우리 께 한 가지만 겠습니다.社長

우리 지하 특 지하 어도 계 다, 2都市鐵道

지하 도 비 했 어느 도 순 에

들어가는 것 가 것 비 해 본 는가 없다,

한 비 해 보 말하 수 에 들지 못한다

그런 것 가 그런 것 견해 수 에 들 수 도

하는 것 보 것 고 수 에 든다 수,

에 든다는 사실 고지 해 어도 하 든社長

직원 직원들 지도 가 다 그 사실 게, 都市鐵道

어 심 가지고 욱 우리 만 시민 통 해

결하는 시 심 갖고 시민들한 비스

할 수 는 그런 계 공할 수 다고 니다.

늘 하 여러 들과 우리尹斗榮 社長 關係任職員 交通委

여러 들 간 동 질 하시고 답변하시느員 委員

고 수고 많 하 습니다.

다 해 시 하도 하겠습니다.

포합니다.

( 3 )議事棒 打

(14 51 )時 分 議中止

(15 11 )時 分 繼續開議

돈해 주시 니다 원; .委員長 金永春○

었 므 개하겠습니다.交通委員

( 3 )議事棒 打
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2. 地下鐵建設本部業務報告 件

다 사 항 지하 건 본; 2委員長 金永春○

보고 건 상 합니다.

( 3 )議事棒 打

어 에 하여 님들 질 하 습地下鐵建設本部 委員

니다 그 늘 답변 어 듣도. 地下鐵建設本部長

어 습니다만 여러 들께 시다시피 늘委員

리에 지하 건 재원 하여2 姜德基 行政

께 습니다1 .副市長

그 우리 과 상姜德基 副市長 地下鐵建設本部長

지하 건 재원 달 한 질 답변2

듣도 하겠습니다 질 답변 답 식.

진행하도 하겠습니다 늘 리에 게. 姜副市長

시게 한 것 어도 지하 건 재원과 해2

그동 우리 에 도 많 었고交通委員

많 했었 뿐만 니 직 재

다루고 는 에 도 가 많 었고財務經濟委員

에 도 가 많 지 었 도 합本 議

니다.

는 우리 뿐만 니 집행 에姜德基 副市長

는 하 들 뿐만 니 는 우리 시민들市長 市 幹部

과 직결 는 에 우리 시민들 한 가議

특 가 우리 과 함께交通委員 姜德基 副市長

어떻게 어 슬 게 우리 시민 에 합당하도

게 갈 수 것 가 하는 하 한

리 고 니다.

그 지 달 님 했었常任委員 姜副市長
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습니다만 그 당시 우리 한 달여地下鐵建設本部長

동 과 여러 가지 연 해 보고 그 결과 가지고

그 다 에 해도 늦지 지 느냐 런 가 어 사실,

지 는 보 했었고 에 들어

런 런 간 여하에 해建設本部長

보고 들었습니다만 우리 님들 그 도委員 委員

는 주체 우리 할 보地下鐵建設本部長

다는 어도 재 담당하고 는 과劃管理室長

직 지 감독 하고 는 께 에 한1行政 副市長

어 신 그러한 과 에 해 도 그 도 해 주

어 우리 들 도 해 할 수 는交通委員 委員

겠다 그 늘 시게 한 것 니다, .

님 런 에 해 는 어도 도 우리姜副市長 委

뿐만 니 계에 어 주 눔員 議

해 가 수 퀴 우리 울執行部 議 市政

게 고 간다는 생각 가지고 늘

리에 해 주시 니다.

그러 질 하실 님 계시 말 해 주시 니다.委員

질 해 주시 니다.鄭炳仁 委員

니다; .鄭炳仁 委員 鄭炳仁 委員○

질 에 우리 후, 交通委員 姜德基 副市長

시고 갖게 것 게 생각 합니다.交通委員

질 에 들어가겠습니다.

월 울 지하 건 재원 달에 한 계1990 12 5

에 리 행 실 경 원 통, , ,

울특별시 계 해 결과에 다 사항

시달하 니 건에 해 보 그동 많 우리 울, 市
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집행 에 지하 건 하 재원에 해2 中央政

에 많 했습니다만 직 지25% 3,540府

억원에 한 가 어 에 한 도 주고 해

계 지하 건 하 재원에 한 고2

는 여 에 해 신 한 주시 니

다 그동 죽 진해 사항 든가 향후.

어떻게 할 것 든지 런 것 해 주시 니

다.

지 답변 드 도1 ; .行政 副市長 姜德基○ ……

답; , .鄭炳仁 委員○

그 게 하십시 답 께; , .委員長 金永春 副市長○

답변 한 해 주시 니다.

해도 겠습니1 ; ?行政 副市長 姜德基○

께 답변하시겠다는 여러;委員長 金永春 副市長○

해 하시 편하게 해 주십시, .

감사합니다1 ; .行政 副市長 姜德基○

우 들 지하 건 에 해 여러 가지 걱,

에 도 특 재 에 해 걱 하시는 해 말

경 합니다.

시다시피 과 말 드리 고 하1990

그 는 통 해결 해 는 하게 할 수 는 것

지하 에 없다 는 공감 가 고 울市

는 어떻게 하든 해 겠는 재원 달에 어

막막하게 걱 만 하고 었 그런 상 니다 그 울.

에 는 신 각 에다가 청 하고 했市

결과 지 님께 지 하신 월 에12 5鄭炳仁 委員

는 리실에 계 님들과 우리 울 님市 市長
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합 한 리에 원 하고 울에 지하 건

수 게 지원 하 고 결 것 고 습니다.

그 여 내용에는 지 말 하신 당 에政府

지원할 것 지 는 울 가 어25%, 75% 市

든 달 한다 고 합 했 것 고 습니다.

그런 지 지 지원 실 말 드리 재 지는

지원 에 보 체 한 억원 고 태7,100

에 지원 것 억원 고 고 습3,540政府

니다 다시 말 드리 억원과 억원 합하. 7,100 3,540

가 간 어갈 것 니다 그 우리 울 는 지 도25% . 市

지원 고 하는 용어는 보 하는 것 지 는 우

리는 그 체 들 지 니한다 는 것 우리 본

고 필 한 에 는 지원財經院 中央政府

고 하는 용어는 보 가 포함 는 것 는 견

가지고 는 것 사실 니다.

그 우리 억원 보 에 어7,100

억원에 해 는 계 우리는 보3,540

리 해 달 고 한 것 늘 지90

변함없는 우리 견 니다 우 그것 지 말 드리겠습니.

다.

그러 진행과 에 억원에; 3,540鄭炳仁 委員○

해 보 수 는 어 지가 우리, 1行政 副

님 지가 어 지 그리고 여태 지 해 님,市長 副市長

우리 울 님 고 후 과 에 해市 副市長

말 해 주시 니다.

그 억원 에1 ; 3,540行政 副市長 姜德基○

해 는 지 지 말 드린 계 다시 말하
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가 심도가 강한 것 말할 것도 없 산편

니다 산편 는 체 월에 시 해 월. 5 11

말 지가 는 월에 시 어 월말 지 다시5 11 ,

말하 산 지 우리 보

해 주어 겠다 고 계 해 는 체 그

그 어떻게 했는가 하는 것 별도 짜별 리

해 내 지 가 지 억 다 못하겠고 .

그 다 에 특 우리가 해 할 상 에

어들었습니다 다시 말하 에 해 갚 단계.

가 에 갚는 갚 할 것 냐 닌 말 다,

에 어 상 어 도 갚지 니하고 그냥 어갈 것

냐 런 에 는 것 니다 그 근에 우리, .

가 다시 말해 거시 움직 고 결 내 할 단계가

었다 고 보는 그 는 지하 건 과 연계가3

니다.

다시 말 드 억원에 해 것 들어3,540

에 보 리 해 다 하 도政府

우리 지하 건 에 한 것과 연계가3

에 것 다시 말하 해 할 과 우財經院

리 울 과는 격한 가 생 수 에 없는 것市

니다.

그 체가 보 리 다고 하

마도 지하 건 비에 미 향 우리는 런 생각3 ,

해 니다 런과 에 에 시 여러 들께. 委員

들 는지 겠습니다만 지 월 에는 그 동5 6

료 만들어 우리 님 만市長 財經院長官 副總理

심 했고 우리 들局長
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실 들 계 만 고 는 런 상 에 습니

다.

그러 우리 님 직 든가;鄭炳仁 委員 副市長 財經院○

든가 상 해 에 해 한建設交通部

없죠?

그것도 도 했지 했는1 ; .行政 副市長 姜德基○

그것 상 가 고 님께 1市長

했 에 그 후에 들 충 하고 그 다 단局長

계에는 내가 가 니다.

우리 울 님들 어 보다도 재;鄭炳仁 委員 市 議員○

원하고 계는 심 많습니다 것 만 울시.

민 주 니에 지하 건 하고 시민들에게

첫째 담 가는 심 많 에 어느

보다도 체 우리 울 들 재원 에147 市 議員

해 심 많 우리가 늘 님副市長

시게 동 도 런 도 다고 생각합니다.

가 시 극 보 에는本委員

여태 지 우리 님 신 지도 개월 었는 도5·6副市長

특별 상에 든가 상 해 한建交部 財經院

없어 가 말 드리는 것 니다.

질 상 니다.

고맙습니다1 ; .行政 副市長 姜德基○

수고하 습니다; .委員長 金永春○

다 어 님 질 해 주십시 .洪性龍 委員

니다; .洪性龍 委員 洪性龍 委員○

늘 님 리에 시 답변 듣게 것副市長

고한 지 그 동 과가 어 했는가市
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보 한 것 니다.

사실 억원 그 동 죽 우리가 쓰고3,540 政府

는 것 것 고보 체해 우리가 갚지

도 수 는 향 진 어 다는 것 믿고

한 한 것 에 .

그런 지 말 하신 것 보 하 도 과가 없는 것같

느껴집니다.

그 동 에 죽 과 해 것建設本部 市 財經院

도 훑어보 하 도 과 없 쳇 퀴 돌듯 그냥 그

가 계 고 는 것 에 가 그러 하 도 여, .政府 市

태 지 과가 없다는 죠.

사실 시원한 답변 들 고 해

리 지 시게 한 것 사실 지 들어보 별 과

가 없는 것 에 .

상당 실망 수가 없습니다.

그리고 지하 지 말 하 는 사실 그 동3

계 도는 고보 해 우리가 지하50% 3

건 해 다는 러한 계 지 진행 고 는

니다 그런 지 말 들어보 억원 만 에. 3,540 國庫

에 보 한다고 그러 에 가 미 향 는 것3

닌가 런 말 하시고 계신 사실 우리 들 는, 委員

것 그 동 억원에 해 계 에 고보3,540 市

해 주 진해 고 그런 지 지 과가 없고,

그 늘 게 님 우리가 시원한. 副市長

들 고 한 것 니다.

그 것 가 한 진 하 도

고보 만들 수 다 런 고한 말 해 주신다든가
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지하 도 는 고보 해 겠다 런 가3 50%

어 늘 하신 미가 는 것 닌가 런 생각

어 다시 한 가 질 합니다.

지 님 말 습니다 사1 ; .行政 副市長 姜德基 洪 委員○

실 들도 그 게 고 그 게 어 겠다

고 해 하고 는 것 사실 니다.

그러 시다시피 내지는 는 것 상 가

다 는 것 고 우리가 지 우리 체 내 결 내지

는 지가 곧 해결하는 크게 용 하지만

지 님 말 하신 답 할 수는 없다는 것洪 委員

매우 타 울 니다.

다 님 질 하시고 그;委員長 金永春 池昌洙 委員○

다 어 질 해 주십시 .梁敬淑 委員

니다; .池昌洙 委員 池昌洙 委員○

지 시 후에 억원과93 3,540

해 업 못하고地下鐵建設本部長

에 거 우리 에 는 한 달간 간市議 常任 委員

드린 것 생각하시 겠습니다 그 다 지. 93

시 후에 에 해 보고本部長

지 ?

1 ; .行政 副市長 姜德基○

그러 그 후에 우리 님께 직;池昌洙 委員 姜副市長○

계 해 하 하신政府

십니 ?

는 는 간 없고1 ;行政 副市長 姜德基 副市長○

주 에 한 만 에 우리 재1

사 어 고 그 가지고 우리 님市長 財經院長
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만 것 는 했습니다.官

님 만 것 월; 5 6池昌洙 委員 市長 財經院長官○

거든 .

맞습니다1 ; .行政 副市長 姜德基○

그러니 우리 가 개시 다;池昌洙 委員○

고 가 어보는 지는 그러한 에市 常任 委員

했 에도 하고 우리 님께 해姜副市長

집 하 냐 것 가 어보는 것

니다.

한 없습니다1 ; .行政 副市長 姜德基○

하 습니; ?池昌洙 委員○

그러니 말 드린 것1 ;行政 副市長 姜德基○

산 순 하고 연계가 니다 그리고 한 산.

순 에 해 그 짜여 에案 建設交通部

그 다 에 어가는 가 합니다 그.財經院

말 드린 내가 에 만 는

도 하고 했지만 내가 직 해 한 없습니다.

여 보 월 울 에; 3 28池昌洙 委員 市 劃管理室○

하고 여 했고 월2 3 14長 豫算 擔當官 財政 劃官

여 했어1 .

그것 내가 가보고 어떻게 돌 가는1 ;行政 副市長 姜德基○

지 하고 우리 지 시하고 고 한 것

니다.

그 가 주 드리고 싶 것 어도;池昌洙 委員 政○

원에 우리가 하는 든府

든 그것 고 한 님께 는 우리國家的 副市長 常

에 가 어 한 달간 드任委員
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한도 직 가 도 해 지 는가 런 생각 니

다.

맞습니다 지 가 월 월1 ; . 5 , 6行政 副市長 姜德基○

가 가 할 니다.

그 그런 취지에 말 드린 것 니다; .池昌洙 委員○

는 특별 우리 에 그런 주 거常任委員

하게 그 게 에 사 들한 만 시 지 마시고

직 한 뛰어 주 .

겠습니다1 ; .行政 副市長 姜德基○

상 니다; .池昌洙 委員○

수고하 습니다; .委員長 金永春○

어 질 하여 주십시 .梁敬淑 委員

께 는 울 규 가 얼마 고;梁敬淑 委員 副市長 市○

고 습니 ?

체 억 는 것1 ; 4 9,000行政 副市長 姜德基○

니다.

그러 지하 건 에 어 지;梁敬淑 委員 地下鐵建○

주 하고 계신 지하 건 가 큰設本部

가 고 생각하 ?

지하 건 겠지1 ; , .行政 副市長 姜德基○

그 에 들어가지 다 도; ?梁敬淑 委員○

겠습니다만 가 한 하

그 다 억원에 해 주3,540 副市長

어 역할 했습니 그 동 에 역할 한 것 습니, ? ?

에 지원 해 달 고 했다든지 직政府

만 그것 건 했다든지 런 습니 ?

지 말 드린1 ; , .行政 副市長 姜德基○ ……
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그냥 만 눌 도지 공식 는 니;梁敬淑 委員○

?

그것 공식 가 는 것 고1 ;行政 副市長 姜德基○

말 드린 우리 실 들 가고 고 하는. 局長

것 같 가 겠습니다만 우리 울 지 시市

한 것 니다.

그러 지하 해 시 에;梁敬淑 委員 副市長○

근 한 지 ?劃管理室長

1 ; .行政 副市長 姜德基○

그것 언 언 지 니; ?梁敬淑 委員○

하게는 억 는 에1 ; 92行政 副市長 姜德基○

지쯤 는 것 보는94 .

그러 지 지하 건 지; 92 94梁敬淑 委員○

원비 얼마 다고 고 계 ? 92

계실 사 에 고보92 94劃管理室長

비 상당 지 못하고 다 어 .

그것 얼마 고 고 습니 ?

내가 지 억 못하겠습니다1 ; .行政 副市長 姜德基○

지 지 가 억원; 90 93 2,050梁敬淑 委員○

고 지 가 억 니다 그러, 90 95 3,540 .

하고 주 실 에 보劃管理室長 政府

청하는 그런 리지 ?

1 ; .行政 副市長 姜德基○

그런 시 에는 그 다;梁敬淑 委員 劃管理室長○

지원 돌 달 고 하지 습니 ?

충 했습니다1 ; .行政 副市長 姜德基○

어 는 충 어떻게 했습니; ?梁敬淑 委員 副市長○
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여러 가지 경 했지1 ; ?行政 副市長 姜德基○

어떻게 여러 가지 경 했습니; ?梁敬淑 委員○

도 보내고 도 하고1 ; ,行政 副市長 姜德基○

직 가 산실 만 도 하고 많 했습니다.

보냈다는 것 순 거짓말 고; .梁敬淑 委員○

울 에 공식 건 낸 것 보낸 것 94市

후 .

그 습니1 ; ?行政 副市長 姜德基○

지는 단 한 도 건 도; 94梁敬淑 委員○

해 본 없어 그러 근 하실 는. 劃管理室長

그런 하 도 했다는 것과 같고 지원

해 달 는 도 했다 는 믿 수가 없

습니다.

그리고 여러 건 했다고 그러는 울市

에 리 해도 에 건 한 것 견 지 어94

울 에 하고 지 못한 여 에 거짓말합. 市

니 ?

그럴 리가 없습니다 그럴 리가 없1 ; .行政 副市長 姜德基○

고 .……

그러 내 보 여 내 보; .梁敬淑 委員 本部長○

내. ?

월에 한 에94 4 90 93建設交通部長官

억원 보 해 달 는 건2,050

냈어 .

그런 그것1 ;行政 副市長 姜德基 地下鐵建設本部長○

그 가 없 것 니다 내가 그 는. 劃管理室長

에 다시 말하,劃管理室 財政 劃課 豫算總括課
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에 겠지 .

가 에 었습니다; .梁敬淑 委員 財務經濟 委員 劃管○

한 그런 건 한 냐고 어 도 같 94理室長

후 고 답변했어 .

내가 체 할게 내가1 ; .行政 副市長 姜德基○

는 그 당시 산실 고劃管理室長

택 니다.

그 들 만 마다 갖다 만 해도 한 닙니다.

한 누 그러; .梁敬淑 委員○ ……

갔지1 ; .行政 副市長 姜德基 市長○

어 내용 니 건; ?梁敬淑 委員 市長○

니 니 니, , ?

것 보다는 우리가 당 에1 ;行政 副市長 姜德基○

님 말 하신 월 합 사항 는12 5鄭 委員

합 사항 행해 것 니냐 런 내용 니다.

그러 어도 그런 그 게 랫동;梁敬淑 委員○

여러 에 걸쳐 했다 에 다고政府

할 거 했어 돼 우리는 수 없다고 그 지, . ?

말에 재 하 습니94 ?

그런 우리는 말 드린1 ;行政 副市長 姜德基○

어 한 재원 든 간에 재 공 어 는 지하 간 내

에 마 는 것 시민 해 합리 고 생각한

것 니다.

니 것 거 했다고 지하 건; ,梁敬淑 委員○

니 ?

달상에 질 생 죠1 ; .行政 副市長 姜德基○

보 하고 지원 돌 달 고;梁敬淑 委員○



- 81 -

하 그 당시에 지하 건 었어 ?

내가 하게 지 억 못하겠고1 ;行政 副市長 姜德基○

비 못하겠는 에 들어 도 다政府

보다는 건 낫다 고 니다.

에 근 하 습니; 94 ?梁敬淑 委員 劃管理室長○

1 ; 94 ?行政 副市長 姜德基○

말에; 94 .梁敬淑 委員○

는 닌 것 같 그 는1 ; ,行政 副市長 姜德基 劃管○

니 죠.理室長 副市長

말에는 수 사고; 94地下鐵建設本部長 洪鍾敏○

다 에는 었죠.副市長

말에는 었죠; 94 .金亨吉 委員 副市長○

미 합니다 하게 억 못해1 ; , .行政 副市長 姜德基○

그런 지 든;梁敬淑 委員 劃管理室長 副市長○

든 간에 에 주 하 에 그런 지.

가 다 보다 건 다고 말政府

하 는 만 말 에 .

그 체도 지 그 당시에 었든 었副市長 劃管理室長

든 하게 고 계 어 할 지 그 체도 엉

리 하고 다는 것 드러 고 는 거 .

냐 하 말에 재 억원94 400

해 는 당시에 연리가 어 그런 월1% . 12 22

했습니다 월 연도 말 에 그리고 공. 12 22 .

리 억원 연리 들여 지600 % ,

말에94 ?

지 억 못합니다1 ; , .行政 副市長 姜德基○

니다 그러 다 키본드; 12.2% , .梁敬淑 委員○
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든지 내지 그 죠 그런5 7% , . ?

들여 다고12.2% .

그리고 욱 것 시 에 게 고리

업 럼 가 지원 지원 니 내가 고,政府

강 했어 사실상 울 는 것 고 싶지 다. 市

는 것 실 한 습니다.

그런 억원 단 한 도12.2% , 1,000

그 해에 집행 하지 다고 억원. 100% 1,000

용 리해 월시 다고 그런 지하 건. 2

해 지 건 할 수 없다 고 답변

합니 그 재 시 었어 지? . 副市長 劃管理室長

지 억 못하시는 것 같 들여 는 건

도 보다도 훨 고 그 도에95

만 억원 도가 단 한 도 쓰지 돈 만100

간 거 .

하게 억원 갔어 억원에 한 가96 , 1,000 .

그런 어떻게 건 쓰지도 고 용

다 겼는 지하 건 지100%

었었 에 다고 강변 할 수가 습니 어떻게?

생각하 ?

님 가 님 견1 ;行政 副市長 姜德基 梁 委員 梁 委員○

는 리가 습니다 그러 지하 건 한도 그.

당시 계 만 보 도 상 걸리는 계 사업5

니다 그 체 재원 달하 해 는 그 연도.

월시키 할 수가 없는 런 상도 다 하는

것 우 고충 해 해 주시고.

그리고 말 하신 들어 키본드 든지
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러한 상 그 체가 사실상 다시 시 에 상 매,

수 매 등 거 지 니하 는 어 움 다,

하는 것 해 해 주십시 .

그런 그 당시에 지 지하 건 과;梁敬淑 委員○

해 큰 가 냐고 가 여 었 고

그랬어 그런 그 실질 담당하고 었.

시 에 실 도 못 하고 계 다는 것 고

어 .

그 는 했는 지 지 고 보니1 ;行政 副市長 姜德基○

어 습니다 해 해 주십시. .

그리고 어도 에 실 는 가;梁敬淑 委員 議 議○

식 는 것 니 그 다 그.副市長

당시에 본 재 시 에 그리고 것 억원에, 3,540

한 어떻게 지원 돌릴 것 가 해

다는 것 거 그런 그 도 비도.

해 가지고 니 직 지도 그 는 억하고? ,

었는 지 못하겠다고 그러고 직 어 그 당,

시에.

냐 하 울시민들 한 도 쓰지 는 1,000

억원 빌 필 도 없었다고 당시에는 그리고 만, .

억원 쓰지도 억원 내보내게 한 본96 96

고 그러 달하는 담당하고 었 그.

당시 것 직劃管理室長 副市長

시민들한 심 한 피해 없습니 죠? ?

그 어떻게 한다고 생각하 ?

만 에 지 사실상 지 집행할 가능劃管理室長

도 없고 연도 말 에 월 말 에 그런 억원. 12 . 1,000
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는 돈 빌 어 .

그리고 한 도 쓰지 고 그 만 억원 지96

했어 .

어 어 죠 달 못한 든지, .

니 과 도 하죠 지 그 지 습니, ? ?

그것 말 죠 지1 ; ,行政 副市長 姜德基○

하 든 상 당 계 에 결에

지 다 하등 질 생겼어 맞습니다만 행 도 우리

지하 건 시다시피 지 한도 한 도가 늦2

어지고 는 실 니다.

그 말 드린 당 에 울 는市

달상 그 에 시민 포함한75%

닌 돈 커 다고 하 고 상2·30%

한 계 수립 어 것 니다 그러니.

여 에 에 도 했다 고 내가 변 하는 것 니政府

지만 에 도 지원 보 식하고 보 주었政府

지 님 말 하신 든지梁 委員

가 거 었 겁니다.

그러 그 상 어떻게 었든 간에 보 닌

지원 었 것 사실 고 한 그 그것 우리

가 지 니함 들어 재 다시 말하 지,

하 건 달에 질 생겼다 고 하 마도

울 통 어 웠지 겠느냐 고 생각하市

시고 들 열심 하겠다고 말

드리 해해 주시 니다.

해가 사항 지도 어 그리; .梁敬淑 委員○

고 가 지원 니 는 하고 그 당시에
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했는 도 그것 었다 고 했는 그리고

지하 건 과 해 가 큰 가 그러

고 지 규 가 지하92%副市長

건 .

그 다 그 근 할 가劃管理室長

당하고 울 는 당하고 다 고 해 많市

건 도 하고 많 도 했다고 하 에副市長

는 그러 도 했습니 ?

했다 고1 ; .行政 副市長 姜德基○ ……

거 하지 고 계시고 우리가 단; ,梁敬淑 委員○

할 는 지 울 에 한 결과 보 도 지 그. 市

러 지원 해 달 는 누 한

가 해 다고 생각합니 ?

우 니다1 ; .行政 副市長 姜德基 建設交通部○

니 냐하; ? .梁敬淑 委員 建設交通部○ ……

거 는 도계 에1 ; .行政 副市長 姜德基○ ……

니 그것 가 못 었어; , .梁敬淑 委員○

도계 에 한 운1 ; 1行政 副市長 姜德基○

가지고 는 곳 니다.建設交通部

운 맞지만 실; 1梁敬淑 委員 建設交通部○

각 사업 에 산편 할 는 산편

담당 에 합니다.

그것 니다 우리1 ; ,行政 副市長 姜德基 建設交通部○

지하 경우에.

에 해 다고 생각해 지 지; .梁敬淑 委員 財經院○

울 는 냐 하 .市 ……

그 우리 는 쪽 동시에1 ;行政 副市長 姜德基 市○
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하고 습니다.

쪽 해 죠 해 는 그것도 울; .梁敬淑 委員 市○

체에 한 없고 에 그런 식議 建

만 쫓 다니고 마느냐 고 지 강 하게 해 겨設交通部

우 에 가게 거 .財經院

그 말 드릴게 울 에 건 한 지. ,市 副市長

시 에 많 건 냈고 많劃管理室長

냈다고 했는 료 하십시 하시고 만.

에 그 료가 없다고 그러 가 삼겠습니다 많.

하 다고 그러니 료 하시고.

지 울 에 계 그런 료 했는 울本委員 市

에 는 그런 건 한 낸 없고 에는 낸94市

없다고 답변 어 월 후에 건. 94 4

냈다고 답변 에 울 가 그것 못市

하고 든지 거짓말 하고 든지 거짓말 하든副市長

지 못 하고 든지 쪽 하여튼 울 체, 市

니다 그것 해 해 주시고. .

월에 한 건 낸 것 가지고 습니다94 4 .交通部長官

월에 한 건 한 낸 것 그리고95 5 ,交通部長官

당시에도 지 께 하고副市長 劃管理室長 副市長

근 하 것 다 니다 그 간 다.

억원. 90 93 2,050 , 90 95

억원 그 재 시 에 것 울3,540 市

가 지원 해 달 고 하고 는 고 월에96 4

도 한 한 했고 에는 원리 상96建交部長官

해 달 는 건 낸 것 그것 에 없어, .

그러 집행하고 산 편 하는 財經
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에는 거 도 하고 지 고 그 사실상院 建議案

실질 슨 용가 런 것 는 겠습니

다만 별 향 없어 그런 도 에만. 建議案 建交部

내고 에는 거 내고 지도 .財經院

한 낸 것 상 해 달 그 도 낸 것 에,

는 에 하 한 것도 없는 도 울 한財經院 市

심한 에 해 한 가지고 었다는 겁니,

다.

그 다 그 당시 그 게 많 했다 副市長

해 그 다 에 가 큰 는,

그러한 식 가지고 계시다 어도 본 러

한 극 해 돼 그 지 습니 우리가. ?

생각할 는 그냥 건 내 우리 산. 本部長

게 게 편 해 주시 고 하는 도 하 는 것

고 실 는 지원

돌 보다는市長 副市長 建交部

에 는 하고地下鐵建設本部 建交部 劃管理室長

하고 합 해 해副市長 市長 財經院

가 것 산에 편 도 도 하는,

었어 는 들 단할 는 도 도委員 市長 副市長 劃

도 실질 향 가 행사하고管理室

해 에 가 그러한 거 하고 지財經院

다는 것 니다 고 다고. .

그러 그러한 하지 는가 그러 께, 副市長

에 한 고 에 한 가지고政府 副市長 政府

는 고 특 하는副市長

에 울 보다는 울 에도 하고 울시민,市 市 副市長
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울 행 에 한 과 견지하 보다市

는 쪽 눈 보 에 해 그 지中央政府

가 그 지 고 어떻게 러한 극 수 겠는,

가 그리고 지 직 에 어 도 시, 劃管理室長

는 그 후 시 에 지 에副市長 副市長

러한 에 해 거 하지 고 건

드 듯 주 빴 에도 하고 그것 그냥 수

용한 에 해 다고 생각합니다.

에 만 에 에 해 수 다고議

생각하는 에 해 는 어떻게 생각하 ?

그 식에 해 는 마 님들1 ;行政 副市長 姜德基 委員○

각 가 느 는 고 생각 합니다 그러 울 행. 市

여건과 지원능 등 여러 가지 여건 단中央政府

컨 는 마 어느 한 사 진다 고 해결 수

었겠느냐 하는 에 해 는 매우 는 생각하

는 니다.

다만 지 께 말 하시는 에 울 보다, 梁 委員 市

는 한다 는 는 것 들 가 매中央部處

우 곤 합니다.

그 해 해 주십시 .

마지막 가 한 말 만 하겠습니다; .梁敬淑 委員○

사진행 언 하겠습니다; .金喜甲 委員○

님 사진행; , ,委員長 金永春 梁 委員 金喜甲 委員○

언 죠?

사진행 언 하겠습니다; .金喜甲 委員○

지 우리 님 시 고 마 ·行政副市長 同僚 先輩

님들께 질 하실 내용들 각각 가지고委員
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계신 것 같습니다.

그 원만한 사진행 해 는 어느 한 시간

하는 것보다는 단 체 다 한 짚고

어가고 지 질 할 내용 보충질 통해

진행할 수 도 골고루 누어드리는 사진행 해 주

시는 것 지 겠냐 싶어 사 님한 특별 탁

드립니다.

사진행 언 리 다고;委員長 金永春 金喜甲 委員○

생각합니다.

그 동 에 가 진행하 그런 에委員

해 평 게 운 하지 못한 에 해 는

고 하겠습니다.

마 리 하시고 하실 것 도 한 순,梁敬淑 委員

돌고 에 보충 하십시 .

마 리하겠습니다 마 리하 고 하는 과; , .梁敬淑 委員○

에 사진행 언 것 같습니다.

에 해 어떻게 하실 지 그냥 막연하게 다해,

하고 계 들도 만 겠다 런 도 답변 니

체 누 어떻게 만 한 어 한

향 하겠다는 그러한 답변 해 주시 니다.

고맙습니다1 ; .行政 副市長 姜德基○

지 님 걱 하시는 사실 울 가 큰梁 委員 市

사항 지하 겠고 지하 에도 다 사업들도

같 고 습니다 다시 말 드 산.

하지 못한 그 어 움 겪는 사항 니다, .

그 는 들 미 내 도 산편 해

고지원 망사항들 미 다 가 고 재
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는 각 가 각 별 심 하고 습니다 그.

한 것 지 님 하시는 지하3梁 委員

에 한 째는 지 하고 는 우,

리 보 시키는 가지가 니

다 그 님 님 등 말 하실. 鄭 委員 池 委員

에도 내가 많 말 드 습니다만 는 우리 市

는 경주해 할 사항 니다.

그 한 우 들 각 별·局 課長

에 들 에 할 료 어떻게 짜고 느냐財經院

것 단 어 고 울 견, 市

한 수 게 해 가는 것 고 그 다 에

에 갔 는 산실하고 들財經院 財經院

해 가 니다.

그 다 에 할 사 쪽에 들 사가財經院

지 니한다 것 심지어 산심 과國

지 고 가 겠다 그 과 우리 울 간 들, 市

지 니하고 돌 가는 상 마다 고비마다 우리 간

들 시해 다 열심 할 것 니다 만 그.

런 에 들 어 움 그 상 에도議

수시 보고 해 가 그 게 할 계 니다.

그러 억원 다 것 다 고 도; 3,540梁敬淑 委員○

만 에 지원 시키지 못한다 지하 담당하고

는 께 는 어 다고 생각합니 ?副市長

님 꾸 하시는1 ; ,行政 副市長 姜德基 梁 委員○

.……

만 에 못 낸다 우리가 에 보; ,梁敬淑 委員 議○

는 당연 돈 내 다고 생각하고 시민들
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한 당하게 과시킨 다고 생각합니다 우리. 議

도 그런 에 해 는 없다고 볼 수 없는

그런 에 그런 다해 하고 그럼

에도 하고 억 는 단 과시키는 것3,540

닙니 당하게 그런 그 누 가 는 것, ?

닙니 그 주 담당 께 는 어 한? 副市長

다고 생각하 ?

는 것 여 에는1 ;行政 副市長 姜德基○

도 고 도 도 고 실한 한 도

고 여러 가지 습니다.

지 님 말 하시는 그러 우리 울 가 어梁 委員 市

느 도 게 움직 느냐 하는 해 는 우리가

다하겠다는 고 님 에 질 하신 님, ,梁 委員 鄭 委員

님 님 말 하실 도 내가 말 드 습니다,洪 委員 池 委員

만 지원 는 용어가 우리 울 가 보는 보 는 개市

하고 에 볼 에는 보 도 가능하中央政府

다 하는 견 맞 는 것 니다 그 말.

드린 것 진다 진다 고 단 하,

는 것보다는 우리가 게 할 것 다 고 말

드리겠습니다.

마 리 었지; , ?委員長 金永春 梁敬淑 委員○

; .梁敬淑 委員○

수고하 습니다; .委員長 金永春○

다 질 해 주십시 .金亨吉 委員

니다; .金亨吉 委員 金亨吉 委員○

께 단 니 재 상 에 한副市長 本委員

견 말 드리겠습니다.
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결 하 억원 쟁 것 지3,540

재 지 억원 가 갔고 말 지703

억원 담 게 니 상당 심각한 사900

에 런 가 었다 게 니다.

그 에 께 지 에 통신 우副市長

고 여러 가지 통해 한다고 하 는 결

는 께 몸 뛰어 주십사 하는 특별주副市長

가 리에 하고 싶습니다.

겠습니다1 ; .行政 副市長 姜德基○

그 그 경 다시 는다 하 지;金亨吉 委員○

재 하고 월 리실하고 그 당시 경90 12 5 EPB,政府

원 죠 그 다 에 하고 울 하고 지하 에. 交通部 市

합 했는 그 합 계 단 가 직25%

못하고 습니다만 그 후에 에 월 에12 18國務總理室

지원하겠다고 공 었어 공 체가, .

그런 지원 항 보 개14 2都市鐵道法

월 에 했어 는 항 에90 12 31 . 2 1 2政府

시행하는 도시 도 건 하여 필 하다고

에 할 수 다 그랬습니다 그 다.

에 항에는 는 도시 도 술 하여3 政府

하는 도시 도 술 연 하는 는 단체大統領

에 보 재 지원 할 수 다 그랬습니다 그런, .

것 울 에 지원 그러니 하고 강1 3市

해 돈 냈 런 없는 듣고 계시, 副市長

죠?

1 ; .行政 副市長 姜德基○

런 없는 합 해 고 그 당해;金亨吉 委員○
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도 억원 어 그 다 에 지는1,100 , .

도 도 도 지 억원 어91 , 92 , 93 2,500 .

그 가지고 지 재 그 당하니 후에 에4 94 ,

경과 후에 고보 청해주십시 게4

공 보냈 것 재 사실 니다 하고 계시죠. ?

1 ; .行政 副市長 姜德基○

그러다 보니 결 지 억원; 96 700金亨吉 委員○

는 돈 가 갔어 그 다 에 원 도 억원. 74

상 했어 그러 것 그 당시에 항. 1都市鐵道法

하고 항에 해 강 하게 우리 울 간 들 극 뛰3 市

었 런 억원 가 갔지 겠느냐700 ,

늘 같 지원 꿔주시 런 것 없었지 느냐,

도 당시에 억원 없어도 울 가 도는90 1,100 市

났 것 다 그 다 에 도에 억 도에 억, 91 400 , 92 250 ,

도에 억 도에 억 도에 억 게 해93 750 ,94 450 , 95 590

억원 니다 수가 당해 도에 것3,540 , ,

니고 연도별 그러 도 도 계. 92 ,93

항하고 항 가지고 계 진했어 할3 1都市鐵道法

사항 우 없다 보니 다고 말 하시

는 게 그냥 다 보니 가 어났다 결,

과 주는 재 었다 게도政府

해 할 수가 습니다 객 시민 해가 가십니, .

님, ?副市長

1 ; .行政 副市長 姜德基○

그 후 도 에;金亨吉 委員 市議 金義在 副○

가 가 어 사실 가지, .市長

고 하니 는 하고 다 게中央政府
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가 는 계 시간 다가 월 지시각3 5 市長

는 니다 지하 건111 301 . 政府

했어 시, .

지하 건 지 지 에2 90 95 政府

지원 억원에 하여는 연체 담하는3,540

도 원리 상 보 하고 주劃管理室

하여 원 과 재 ,政府

진 는 는, 2 ,豫算總括擔當官 豫算 擔當官

해 에 하여 내豫算總括擔當官 市長 劃管理室長

보냈어 .

그런 그 후 원리 갔는지 것 해 .

편하게 들 냐하 는 리 지니 원 행.

경 과 지 곁들여 했고, , , 執行部 市長

지시 지 사항 그 리 하니 누,

지 는 는 닙니다만 그 게 시 지시 지

는 원리 갔느냐 것 하지 느냐

런 하 쉽고 그 다 에 억원 만 에, 3,540

고보 꿔지 계 지 가

갑니다.

그러 지하 지 공사비가 가지 느2·3㎞

냐 그러 는 재 다 없다 해 가 다 돈,

빌 주 에 한 키워주는 것 에 다 그

것 상당 쉬워 질 하는 것 니 다 시각

에 듣지 마시고 내가 결 했어 .副市長 副市

께 몸 뛰 겠다 그 런 지시 지,長 市長

는 도 원리 갔느냐 것 상당 가 지,

느냐 것 하 퀘스 니다 고 그 다 에. , 3
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가 들 한 도 빌 억, 1,000

지 지 담한다는 것 실 울 못 것市

니냐 도에 그 게 합 해 고 그 당시 합 실, 90 ,

는 는 그 다 에 월 도시 도12 31

었어 항 신 했습니다 항 신 했어. 3 . 3 .

그 다 에 할 수 다는 것 개 했고 그러니,

항 보고 거 에 간 것 니겠느냐 럴 그

당시 실 가 누 다 하 에 실 고 우

타개하는 것 니 런 것 재 하고 지 재

집행 에 보 꾸 는 지가 강하고市

지하 과 연계 다고 하는 가 공3

감 느 니다.

그러 울 리 미스 리 미스市

해 억 생 담할 그런 것도800

지 느냐 쉬워 질 하는 것 니다, . ,副市長

어 ?

겠습니다1 ; , .行政 副市長 姜德基○

충 해가 갑니; ?金亨吉 委員○

편 하게 들 그 것 지시가 게. 市長

지 는 그 돈 갔느냐 거110 .

가 다 겁니다.

그 지는 것 닙니다 것 가 는.

울 행 니지 느냐 상당 가 다 그, ,市

는 런 것 짚고 어가 해 마 리에

신 것 같습니다 답변해 주. .

가지 질 겠습니다 하 는1 ; .行政 副市長 姜德基○

원리 상 다시 말하 님께 는 연체市長
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도 상 보하도 말 하 는 갚 느냐 하는

것 하 가 겠고 하 는당 에는 지원 는 것 보,

만 규 어 는 것 고 는 월 개 하12 30

것 니냐 하는 가지 하 어떻 싶

습니다.

그 동 에 죽 동 쓰다가 후에 갑; 4 4金亨吉 委員○

보 꾸시 그것 동 시 다 한 것, 4

니냐 .……

그 원리 상 했느1 ; ,行政 副市長 姜德基○

냐 것 말 드리 사실상 님께 그러한, 市長

지시가 갈 지는 내 에 내가 ,地下鐵建設本部長

심지어 지 다 고 그,劃管理室長 財務局長

내가 우 거 했습니다.

것 갚 할 것 냐 니냐 그 님께 단 보, . 市長

고 드 그랬 니 님께 말 하신 것 니다 그, .市長

런 말 하신 그러 울 행 다시 말하市

얼마 도 도움 수 는 그리고 우리 울市

도 수 는 어 냐 것 고, 1 財經院

니다 그 우리 실 들 다시2 .建設交通部

하고 내가 가 했는지,建設交通部 財經院

했는지 는 겠는 하고1

그런 것 지도 우리가 걸고 어가다가는 리할

것 같다 하는 결 에 도달 것 니다.

그 마도 지 말 하신 님 지시말 하고 그 다市長

에 갚는 하고 그 사 에는 상당한 시간 여 가

겁니다 그 하게 님께 다시 보고 드 그러. 市長

우리가 우 갚 고 보 게 결 었습니다 그, .
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게 해 해 주시 고 .

그 다 에 사항 말 하 는 그것 가法改正

는 그 습니다 지 당 에는 것. 地下鐵道建設促

어 었 겁니다 그것 어느 단계에.進法 地下鐵

었다가 그 다 에建設促進法 地下鐵道法 都市鐵道

었습니다 그 가 는 지.建設法 金 委員

님 말 하신 사항 그 항에 해 는 가 하게

못하겠습니다만 월 개 것12 30 地下鐵道法 都

만 고쳐진 것 닌가 는 게 해市鐵道法

하고 습니다.

개 었습니다 가 가지고 어; .金亨吉 委員 法○

개 고 하 는 신 고. .

신 것도 보 등 고 어 지;財政 劃官 金禹奭○

보 할 수 는 것 어 는 것 니고 .……

그 그 도 고 는 는1 ;行政 副市長 姜德基○

사실상 님께 신 하게 말 하시고梁 委員 梁 委員

님 그 게 지 공 열심 많 하신 것 말 고맙습니

다 그런 울 에 몸담고 는 재 지하 건. 市

에 해 하고 는 직원들 그 게 다 업 보다는

여 에는 심 많고 에 가 도 충 많中央行政

하고 는 지하 니다.

그 우리가 고 하 도 직한

지 어떻게 보 울 가 울 러싸고 는 여러 가지市 市

행 경 그 에 직 지 못하고 었 것

사실 니다 그리고 말 드린 울 지하. 市

공할 만 하 도 사실상 에 한 필 과

행 에 는 우리만큼 심각하게 들 지 니했
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것 그 여건 니다.

그 우리 울 에 는 지하 건 쪽市

지원하 고 하는 담당 에 는 마다

내지는 담 것 한 하고 내

고 하는 것 니다 하는 것 해해 주시고 말,

드린 한 것 가지고3 1地下鐵

는 싸워 것 같습니다 그 게 하 지 우리.

럼 지원 니 가지고는 말 어 울 것 같2 25%

습니다.

그 우리가 해 것 한도1

상 보 해달 고 해 고 그것과 연계 다 보50%

니 말 드린 에 한 상 도 다 것

우리가 생 하 도 큰 것 얻어 보 것,

공할지 할지는 내가 직 말 못 드리겠습니다만 그런

상 에 다 하는 것 말 드리고 .

가 님 질 에 간단하게 했습니다만梁 委員

통해 껏 해 보고建交部 財經院

어 우 에도 수시 보고 하겠다는 우리市議

울 우리 가 도 합해 겠다 하는市議 執行部

내포 어 뿐만 니 심지어 산 에國

게 지도 해 가 겠다고 하는 도 그

것과 연계가 고 다 하는 것도 말 드립니다.

그러니 사실 지 우리들 열심 했느냐

못 했느냐 과가 없 에 리 하고,

했다고 해 보 용 없습니다 과가 없,

에 다만 내 산 에 어떻게 움직여 갈.

것 가 것 들 해 할 과 다 는 게 보고, ,
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습니다 그 는 도 수시 에 보고해. 議

가 그 게 껏 해 가겠습니다.

하 말 가 드리 담 하;金亨吉 委員○

억원 지 단 말 에 그러 울250 . 市

산 들어 그 당시에 지 가는 산6 , 7 , 8

돈 억원 갖다가 에다가 지 주어250 中央政府

하는 계 과목 리가 그 당시에 못 었다 억, 250

같 도 도 억원 도 억원 랬단 말92 , 93 750 , 94 450

그러니 여 집행과 에 못 것 니다 것. ,

.

그 게1 ;行政 副市長 姜德基○

들도 뉘 스 꾸었습니다 에 는 다시 말하, . 90

월에 주재하 에 는 울 에 지원12 25%總理 市

해 다고 했는 우리 울 는 우리가 보市

억원 지원 었다 다시 말하 그것 에 해당7,100 , 18%

니다 에 지원해 다고 그 고. 25% 18%

에 해 주었다 지는 우리 울 가, 市

달했다 게 우리가 주 하고 습니다, .

그러니 말 드린 근본 는 가中央政府

지원하겠다고 그 고 지원해 주었다 고 하는25% 18%

해 우리는 가 도 , 3政府

에 해 는 런 없도 해 가 게 가고,

고 말 드린 다시 말하 에 도 것

가 고 하 략 억원 도가 보25% 2,800

어 가 니다 그러니 만큼25% .

도 해 주어 가 한 것 행 해 달 게政府

하고 는 것 실 니다.
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그동 억 억 것 억울합; 700 , 800金亨吉 委員○

니다.

맞습니다1 ; , .行政 副市長 姜德基○

단 께 몸 뛰어 주 특별주; .金亨吉 委員 副市長○

니다.

겠습니다1 ; .行政 副市長 姜德基○

수고하 습니다; , .委員長 金永春○

다 어 질 하십시 .金喜甲 委員

니다; .金喜甲 委員 金喜甲 委員○

게 여러 님들 열 질 님 답변 듣委員 副市長

고 는 어도 늘 리 미 고 한다 것,

사실 누 못 지는 것도 합니다 그.

지만 그보다 한 것 지 울 가 한 말96市

재 한 억원 니 한 원 가 해 지4 9,000 ? 5

동료 님께 질 에 도 했습니다李聲九 副議長 本 議

만 게 가다가는 울 가 뉴 럼 재 탄 는 것市 市

니냐 런 우 가 는 것 같습니다 런, .

울 어 재 탄 막고 런 과 어지는市

재 담 어떻게 것 냐 고 하는 건

고민 우리 님과 우리 들副市長 交通委員

리 맞 고 한 보 런 리 고 사실 생각,

듭니다.

그리고 거 에 여 하게 생각하는 것本 委員

그동 에 죽 산과 해地下鐵建設本部 政府 地下鐵

에 는 한 지 한 다 니, , 13建設本部

니 상 에? 97 .

계 해 하는 트,市議 劃管理室
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다시 하 트 쪽 움직 는 습財政 劃

보 단 말 니다.

한 에 과합니다 지 여 에 들 것,

보니 그 다고 한다 고지원 계 는. 地下鐵

에 는 지 어 계 해 보니. 10建設本部

도 했다 해 건 시 내고 는,

월 월 해 한97 3 28 , 3 14市 劃管理室

도 에 계 어 .

것 다시 하 슨 냐 울, 市內 行政管理部

에 피 못 식署

하고 는 것 니냐 지 는, 2地下鐵建設本部 行政 副市

님 체 하에 지 습니 체? 1長 劃管理室 行政 副市長

에 는 그 다고 본다 런 심각한

식 같 공 해 겠다 그 늘 리에, 姜

님 런 심각한德基 副市長

들 공 해 만 울 재 누 는 재,市

해결할 수 는 수 지 겠느냐 고

생각해 리에 시게 것 고 런 리 통

해 그런 식 공 한다 단 직하지

겠느냐 는 생각 듭니다.

그 가지 우리 님한 도 하고副市長

본 에 들어가 가지 도 여 보겠습니다.

월 당시에 리 행 실에 가지, 90 12

내용 합 가 었습니다 첫 째 는 시다시피 간.

에 한 지원 에 한 그100% , 93市界

도 한 억원에 해 고보 하겠다450 100%

는 것 하 하고 지하 건 재원 에 해 는2
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지원 하겠다는 가 합 가 었거든25% .

거 에 도 지원 미 어 습니다 지원, .

에 것 수도 는 것 고 고보 직

보 태 수도 는 것 간에 한 리는

미 료가 었습니다 고 계시죠. ?

1 ; .行政 副市長 姜德基○

님 계 고 님;金喜甲 委員 副市長 金義在 副市長○

리에 들 들과 한 사항에 그것交通 委員

냐 보 냐 것 한 것 니 시 간에 한

억에 해 원리 에 해 는 체 고보450

해결했습니다.

그런 간 것 해결 었는 지 한 지2

하 체가 해결 었거든 지25% . 25%

체가 해결 어 것 해결해 는 것 니냐 고

보는 지 우리가 여 미 지원 고 한

다 고보 뿐만 니 도 는 것 니냐 고 하

는 리 어 미만 지 별 미가 없다고 니다,

가 보 는.

그것 한 것 니고 보다 한 것 미 에

에 한 리 체가 억원 해결450城南區間

었고 지하 에 한 들 여2

고 는 억에 한 것도 당연 고 원리 에4,580

한 것 고보 해결 어 다는 것 원

워 것 같습니다.

거 에 해 리 해 니 우리 님께副市長

는 한 간 억에 한 도 고, 450

그 게 본다 리 지원 고 했 냐 니
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냐 런 것 여 는 하실 필 는 없고 지 4,580

억원에 해 우리는 에 보 겠다 런國家

한 해 다고 보는 거 에 해

해 주시고 .

째 는 울 가 지 하고 업 한 내市 財政經濟院

용 보니 평 고 하겠다 런 가他 市 財

에 죽 가 었어 시다시피.政經濟院 他 市

평 고 한다 산 경우에는 어떻습니 산 통공?

단 같 경우에는 운 비 에 지원 고 고100% ,

지 건 비 지원 고 다 말 에70% . 政

가 보 해 주고 어 .府

그 게 본다 는 울 는 만 니 경?市 釜山

우에 그 게 지 해 주고 그 가 지 에 하는, 政府

리 체가 다 니다 고보 다 런 미가 니고, ,

사실 고 보 그 게 해 주고 는 울 는釜山 市

해 주느냐 말 지 에 해 사실 울 행. 市

우리 님 극 것 경,副市長 釜山

우는 게 해 주고 는 우리도 게 해 달 하는 업

가 어 는 니다.

그런 에 해 리 충 財政經濟院

해 들어가고 울러 해 들어가 는建設交通部

그런 가 습니다.

그런 그것에 한 어 리 근들 하시고

는 것에 해 상당 쉽다고 생각하는 거 에 해

울러 말 해 주시고 .

답 말 드릴 하다가 가 죽 열하고 는

우 그 가지 에 해 간단하게 게 해,
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내용 미 다 니 간단하게 말 해

주십시 .

께 우 가지 에 해;委員長 金永春 副市長○

답 해 주십시 .

지 지 말 하신 상 다시1 ; ,行政 副市長 姜德基○

한 리 해 말 드리겠습니다.

들 우 해결해 할 사항 말 드1

린 에 울 지하 건 해 지원 한市

것 다 그 게 니 가 한 것 니다18% , 7% .

들 보 해 달 하는 것도 지만

들 지원했 에 지 미지원 보

달 것 들 합리 고 단합니다, .

그런고 하니 시다시피 지하 뿐 니 下水

든지 공해 지시 든지 할 많處理場

에 말 드린 에 한 보 내

것 니냐 그것 체 한 억 다, 2,800

게 리 들 꾸었습니다.

그 그것에 해 는 간단없 해 갈

것 고 그 다 에 평 것도 빠 시, ·他 市 道

내에 들 에 만들어 든지 타財經院

계 에 료 님들께 상하게 드리도委員

하겠습니다.

거 에도 보 들 울 에 해 여러 가지市

편 우 하고 는 상 들 누누 해

습니다 그 들 울 재 같 다시 말. ,市

하 지 같 다 에 비해5 10 ·市 道

비 재 여 가 다 고 했 지 지만 지
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는 충 하지 못하다 하는 것 우리는 실 숫 그 게

시 하고 습니다.

그 런 는 말 드린 들 빠

시 내에 하 고 하느냐 님들 다議員

것 같 다 것 같고 료 들.

만드는 도 시간 걸 습니다 직하게 런, .

료 가지고 님들한 도 료 드리고 님들도議員 議員

어 계통 든 간에 다 시는 들도 많 계

실 것 고 그 들 체 해 가

게 생각 하고 습니다.

님 울 행 귀재 고; ,金喜甲 委員 副市長 市○

도 님 리 는 우리 님 능副市長 副市長

사실 님 능 보다 하지는 지金義在 前副市長

습니 ?

그것 비 해 답변 드리 가 어1 ;行政 副市長 姜德基○

습니다만 .……

니 냐하; ,金喜甲 委員 金義在 前 副市長○

억원에 해 해결했습니다 그 다고 본다 우리450 . 姜德

님께 는 억 것 같 것 니다3,540 , .基 副市長 國務總理

가지 합 내용 니다.行政調整室

여 에 보시 지만 울 단계 건 비 하고2 25% 8市

에 에 에 한 지100%市界 城南市區間

억원에 해 것 지 에 해결했다 말 니다450 .

그 게 본다 우리 님께 지 억 해3,540姜德基 副市長

결 못할 것 같지는 것 같 어떻습니 ?

열심 해 보겠습니다1 ; .行政 副市長 姜德基○

그 능 가 보 는 재;金喜甲 委員 姜德基 副市長○
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님께 단 탁월한 것 고 고 가 하신 것

니냐 런 생각 드는 그리고 우리 님, 趙淳 市長

만큼 못할 수는 없지 습니 사실 울?文正秀 釜山市長

가 에 얼마 합니 산 지하 만드는?市

다 해 고 우리 울 는 울시민 주 니100% 市

어 계 해 고 단 못 어 는 곡

체 고쳐 는 것 니냐?

그 게 본다 말 체가 단순 억원 돈3,540

가 니 말 우리 울 심 걸고 해결해市

고 생각 하고 한 심각하게 우리가 들

해결해 다고 는 생각 합니다.

결 짓겠습니다.

사실 생각 할 는 지 우리 울 가 지本委員 市

시 에 돌 했습니다 그 에 하고 같.

주 니 쓰는 그런 시 가 니고 하게 는 새

게 거듭 지는 지 시 에 돌 했 에 는

리에 는 것에 우리가 탈피 해 지

겠느냐 그 게 본다 우리 님께 도 마 가지고 우, 副市長

리 가 사실 청 눈 가關係公務員

한 것 니 는 우리 울시민 주 니 걱

같 리 맞 고 해 는 것 하다 고 생각하

는 우리 지 시 맞 한 우리 님 신1行政 副市長

말 해 주시고 .

째 는 결 우리 님께 지 우리姜副市長

에 했 에도 하고 그냥交通委員

상 수 에 업 들만 하 다고 한다

것 어떻게 보 사실 해결에 해
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미 하지 느냐 런 느 지워 릴 수

가 없습니다 는 수 에 언 어 내.

용 니 님께 가 특단 워 거副市長

에 한 해결 해 움직 그런 내용

격 니다.

그럼에도 하고 그냥 도 수 에 업

수 에 진행했다고 한다 것 어떻게 보 님께副市長

해결하 고 하는 지 체가 하신 것

니냐 고 본 원 생각 하는 에 해 님副市長

어떻게 생각하시는지 결 가지에 해 답변

해 주시고 .

울러 억원 가 산 진3,540 98本委員

행 는 가운 드시 해결해 한다고 니다 그러 지.

울 엊그 께 보고 들어보니 지하 과3市

같 가지고 는 지 지하 에2

억원 내용하고 지하 에 지원3,540 3 50%

는 것하고는 타결하게 울 가 해市

니다.

다시 하 슨 냐 것 리해, , 3,540

억원에 해 는 별도 업 진행 해 가 것

같고 그리고 지하 고보 는 도 별. 3 50%

도 업 진행해 가 지 만 에 하고財政經濟院

타결해 그 억원에 해 들 해보 니3,540

지 지하 지 지원해 주는 것에 해45% 3

얼 릴 수가 다 말 에% ,

에 지 충 그런 상 체가 견 거든 지. ,

업 해 가는 과 에 는.
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그 생각할 는 억원에 해3,540本委員

는 별도 항 해 진행 해 가고 지하3

에 해 는 리 해 가 지는 지45%

가 고 는 것 고 습니다 내략, 財政經濟院

하고 그 가지 리해.建設交通部

진행 해 주십사 하는 격 재시키지 말고 리

해 진행해 주십사 하는 그런 탁 말 드립니다.

상 니다.

수고하 습니다; .委員長 金永春○

답변하시지 .

말 고맙습니다1 ; .行政 副市長 姜德基○

그 말 드린 우리가 거 하는1

것 보 하는 것 결 빠 리거,

하지는 것 니다 그러 지하 건. 3

그 체도 하 에 연계해 생각 해

것 니다 그러 지 님 지 하신. 金 委員

가지는 다 역 에 리해 진하도

그 게 하겠습니다.

고맙습니다.

그리고 지 시 에 한 우리 님;金喜甲 委員 副市長○

신 가지 그리고 업 수 만 하는 것 체는,

못 니냐 런 취지 니다 가 볼 는 그 가지에, .

해 도 .……

지 가 말 다시 한1 ;行政 副市長 姜德基○

는 감 습니다만 사실 각 주 에1

하고 는 체가 우리 울 견 얼마만큼市

는가 거 가 니다 사실 그, 1 , .
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에 해 는 미 말 드린 가 고

말 드린 것 실 검 가 어 가는 과

에 는 들어 하 것 한 억원 도3 9 1,000

들 것 보는 것 우리 가地下鐵建設本部 建交

하고 주 만 해 하느냐 하 산 에部

한 타당 검 가 는 니다 그 지. 地下

가 하고 하고 고 그 말鐵建設本部 建交部

드린 가 많 다 고.地下鐵建設本部 建交部

그 다 에 내가 하는 우리2 劃室

에 우리 든지 해 하고 미財政 劃官 財經院 建交部

지도 하고 는 겁니다 그 우 그 게 해.

해 주시고 그 게 보 우리는 우리 울 가 비 해市

계 게 보다 열 가지고 해

는 것 맞고 말 드린 타 시 도 편·

우 것 우리 는 극 해 가 다

고 생각 하고 습니다 그 하고는 달리 강도.

여가 해 갈 겁니다.

니 그런 님 직 말 드리; ,金喜甲 委員 副市長○

것 말 리 고 해 가 니 주 가 地下鐵建設

뿐만 닙니다.本部

냐 하 들여 것 통시 특별 계에 도 들

여 고 재 특별 계에 들여 습니다 그러 재.

특별 계에 빌 주 는 어

니 닙니? ?劃管理室

니 그 주 가 니고 다1 ; ,行政 副市長 姜德基○

시 말하 에 산 할 도建設交通部 財經院

산 가 해 다 하는 니다 그러니 그 산.
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하게 하는 가 우리 地下鐵建設本部 建設交

가 주 에 하게 리 해 다 그通部

니다 그 게 해해 주십시. .

한 것 뿐만 니고 사;金喜甲 委員 地下鐵建設本部○

실 그리고 뿐만 니고建交部 建交部 財政經濟院

같 걸 는 그런 식 해 주시고 것,

들 지 해 것 체가 각각 계별 建設

계가 고 계가 는 것 닙니交通部 財政經濟院

계가 가지가 는 것 에 개가 지 원?

리 돌 고 러는 거 에 해 워 주시

고 우리 님 그러 못 하시는 거죠, ?副市長

상 하 다 런 것에 해 못 하

신 것 .……

지 지는 말 드린 우1 ;行政 副市長 姜德基○

단계 고 는 실질 움직여 할

다 그 니다 못했다 못 했다 그것 질 것. , ,

니 했다고 상 주지도 것 고 못했다고 .……

그 게 해 해 주 .

습니다; .金喜甲 委員○

다 님 보충질 해 주십시;委員長 金永春 李始英 委員○

.

니다; .李始英 委員 李始英 委員○

님 에 는 산편 언 지 냅니, ?副市長 財經院

체 월말 거 만들어1 ; 8行政 副市長 姜德基 案○

것 에 리는 것 월 니다 그러니 우9 .國務 議

리가 한 것 말 드린 에 하財經院

는 것도 하지만 사실상 에 는建交部 財經院
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그 체가 사실 합니다.

는 것 그러냐 하;李始英 委員 本 委員 本 委員○

는 월말 지 큰 틀 에 는 짜여지는 것5 財經院

고 어 .

그것 체가 다시 말하1 ;行政 副市長 姜德基 財經院○

내 도 산 틀 얼마다 하는 것 고 체 사항

주 에 어 고 다 에 결 는財經院

것 고 습니다.

지 고 는 것 월말 도; 5李始英 委員 本委員○

체 큰 고 월말6案 案

는 것 고 습니다 그런 재 지 억원에. 3,540

한 것 많 들 가지고 늘 님께,委員 副市長

어 그런 는 할.

님 시고 그 에 해 할 누 냐,副市長

해 죠 울 살림.劃管理室長 財政 劃官 市

살 에 어 게 하는 것 고 해劃管理室長

니다.

님 늘 시지 고副市長 劃管理室長

내가 신 하게 하 고 했는 님께副市長

에 사실상 것 많 들 했습니다만同僚 委員 財

죠 니 해 죠 사실상 상? , .政 劃官 劃管理室長

에 집 살림 하든 사업 하든 주겠다는 돈도 못 는

것 못 겁니다 단 못 것. 同僚 委員

들 말했습니다만 원 리만큼 가지고 는 산 미

럼 갚 어 런 살림 한다 사실상 님 하고. 副市長

지만 에 런 것 한다 그 숟가 고大 業

집에 가 니다 그 지 겠습니 것 말 막 한. ?
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시민들 어 게 어 게 낸 가지고 한 도 니고

억원 러한 돈 냈단 말 니다870 .

그러 여 에 그 체 하고 어떻게 하겠다고

시하고 것 한 것 니 에 는 金義

도 억원 가 한450 ?在 副市長 常任委

했어 님도 는 하고 습니다 도. .副市長 財政 劃官

는 하고 습니다 는 리에.

하겠습니다 것 한 것 니 는, 財政 劃官

시키든 시키든 목 매고 해결 해劃管理室長

주십시 .

는 것 마 겠습니다.

수고하 습니다; .委員長 金永春○

상 사실 니30姜德基 副市長

도 할 가 많 것 었다 늘 시

했습니다.

우리 .李允中 委員

니다; .李允中 委員 李允中 委員○

들 열심 해 주 는 가 한 가지 고同僚 委員

싶 것 습니다 독스럽게 울 만. 地方自治團體 市

지원 게 해 주는지 그 거 100%釜山

는 공단에 어 피 에 해 주는 특25% , 100%國家

우리 울 가 어 그런지 닌지 역,市 野黨 市長

학 계에 그러는 것 지 거 에 해 답변 해 주시

니다.

들 다 하 니 핵심 가 한다는同僚 委員 政府

한 것 거 에 해 답변해 주시 니다.

상 니다.
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가 하 만 하겠습니다; .李始英 委員○

님 가 빠 습니다만 님께 는 늘 특별副市長 副市長

에 하 에 울시민常任委員

들 주민 하는 가 우리 들常任 委員 委員 委員

니 에 해 단 못 었다고 사과 해

는 것 닙니 ?

그리고 행여 늘 후에 에 가지고本 議場

님께 사과 한 해 는 것 닙니 울시민들,副市長

한 어떻게 생각합니 그것만 답변해 주 는 그것? ? .

니다.

님 말 하신 사항1 ; ,行政 副市長 姜德基 李允中 委員○

말 드리고 그 게 하겠습니다 님 지 말. 李允中 委員

하신 각 에 울 에 해 만地方自治團體 市

등 간단 하 게 지원 는 가 엇

냐 것 계가 는 것 닌가 고 말 하,

는 는 는 것 언 냐 는 시 보市長

그러한 상 없다고 니다.

그러 다만 그 다 엇 냐 는 생각해 보 직

말 드 내가 에 말 드 습니다만 재政府

하고 그 다 에 에 는 울 비 한地方自治團體

들어 한 개 에 그 도 비 재15 自治團體

여 다 고 생각하는 것 보편 견해中央政府

습니다 지 도 그 생각에는 큰 변 가 는 없다 고 생각.

하고 습니다 우리가 맡고 는 사 들 만, 中央行政

보 그 것 어떻게 식 시킬 것 냐 것. ,

우리 울 에 는 사 들 할 니다 다시 말하.市

돈 많 얻어 얻어 수 것 근본
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는 식 고쳐지지 니하 울 는 다 시 도에·市

비해 운한 우 수 에 없는 것 사실 니

다.

그 러한 들 우리가 꾸 득 하고 리

료 만들고 게 해 갈 수 에 없다고 니다.

그 러한 들 해 우리는 열심 해

겠다 고 생각 하고 습니다 그 게 해 해 주십시. .

그 다 에 .……

거 에 해 그런 그 게 생각한다;李允中 委員○

등 하고 다 억원 것 지 계가3,540

계 는 그 계 시 해결해 주어 는

것 니에 ?

그러니 열심 해결해 달 고1 ;行政 副市長 姜德基○

하고 죠.

하는 거 들어주죠 가 엇 니; ?李允中 委員○

들어주는 가 것 닙니? ?

지 내가 한1 ; .行政 副市長 姜德基○ ……

울 돈 많 니 식 체; PK李允中 委員○

런 역학 계 그 실 지 들어보 그런,

도 습니다만 께 것 강 하게 하 것副市長

해결하리 보는 그 것 강 하게. 副市長

해 해 것 니다.

고맙습니다1 ; .行政 副市長 姜德基○

그 다; .委員長 金永春○ ……

답변 직 었어; .李允中 委員○

열심 하겠습니다1 ; .行政 副市長 姜德基○

그 다 에 님 말 하신 것 그것 말 드리고 할,李始英 委員
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님 어떻게 할, ? ?鄭 委員

우 질 에 답 하시고; .委員長 金永春 李始英 委員○

님 보충해 지 말1 ;行政 副市長 姜德基 李始英 委員○

하 는 사과 해 것 니냐 하는 말 것 사

과 해 할 해 죠 해 는 말 드린.

든 것 것 우리가 청하게 가만 어 못

것 냐 한 체 사 가 런 것,

냐 하는 해 었다고 하는 사 없지만우리

울 에 었든 지 간 사 든 재에 는 사 든 간市

에 껏 하고 다 고 니다.

그 결 직 타 지 니

런 하고 주 할 것 없지만 열심 는

하겠다 하는 것 해해 주십시 .

열심 하겠다는 것 시민 낸;李始英 委員○

억원 는 돈 냈는 말 니다 거 에870 ,

한 것 억원 엄청 돈 닙니 에 동870 ? 1自治區

쓸 수 는 돈 니다.

같 는 재 립도가 낮 내도 주민들1城北區

낸 돈 돈도 니다 런 돈 막 하게 는. 行政

께 는 시민 하는 에 돈에 해 는1副市長 議

못 었다고 사과해 는 것 닙니 ?

못 것 그 체 결 가지1 ;行政 副市長 姜德基○

고 말 하실 사항 니고 당 에 님梁 委員

님 님 다 말 하 는 결과 돈,鄭 委員 池 委員

하게 동 에 시 겁니다 그러니 그.

러한 체 보시고 열심 하도 격

해 주십시 .
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는 그 게 생각합니다; .李始英 委員 本 委員○

생각하는 것 에 어1行政 副市長 副市長

했든 간에 에 했 울 들 했市 公務員

고 시 에 시민 억원 는 막 한870

돈 쓰여 단 말 니다.

그러 에 해 는 지 지 진행 과 과 내용

볼 는 님께 울시민들한 못 었다고 사과副市長

하는 것 당한 것 닙니 는 그 게 생각합니다? .

그것 격 든가 타 런 것 니고

.……

못 었다 었다 고 하는1 ; ,行政 副市長 姜德基○

하는 달 질 것 니다.

그러 습니다 시 에; . 95李始英 委員○

가지고 가 사과 도 하겠습니다 그 하겠.

습니다 에, .本 議場

우리 질 하십시; .委員長 金永春 鄭 委員○

니다; .鄭炳仁 委員 鄭炳仁 委員○

시간 동 답변 주 감사하게 생각하고 .

지 지하 건 에 해 가 느 는 감도3 中央政府

지 울 가 느 는 감도 느 고 는지,市

는 냐 지하 할 에 지원2 ,

든가 런 것 었 에 지하3

건 얼마 고 는 상 에 우리 느 는副市長

것하고 에 느 는 지하 필 에, 3中央政府

해 말 해 주시고.

그리고 가 째 질 하는 사항에 해 는 해도

습니다만 해 지 지 겠는 취 후, 副市長
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고 업 다 내가 개월 동 에 것만 했다5·6 ,

업 다 한 말 해 주시 니다.

상 니다.

과 해 보충질 하겠습니다; .梁敬淑 委員○

그러 보충질 시고 함께 어;委員長 金永春○

답 해 주십시 .

.梁敬淑 委員

지하 건 계 해 에 했; 3梁敬淑 委員○

는 억 도가 것 고 울 에 했9 1,000 市

습니다 그런 취 해 지하 건 계. 3趙淳 市長

에 해 재검 하는 그러한 었어 .

냐하 재원 많 는 에 해 는 사실상

한 연 하는 그러한 가 었습니다 그러니.

충 재검 하겠다 런 가 었는 갑

에 지하 건 해 진하겠다 게 했3

는 원에 보 는 지하 건 도 에2議

건 하겠다 고 했 산보다 상 들어갔습니

다 그 지 가 훨 어 고 는 지하 건. 9 3

억 들어간다고 그러는 에 견주어 본다9 1,000 2

거 가 들어갈지도 니다20 .

그리고 지하 건 과 해 지 지하 건2

가 가 훨 어 억 고 는 지하4 4 5,000 3

건 지 하게 그런 망 에 지15 , 20 ,

니 그런 상태에 하고 충5 . 中央政府

상 상결과도 없 에 는 사실상 검中央政府

도 하고 는 수 닙니 울 에 해, .市

그리고 욱 는 지하 건 과 해 한2
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재원도 지원하고 지 지 포함하 도.

다고 그랬는 것 지하 건 한25% 21% 2

는 고사하고 도 주지 겠다 는 지가 강 하고50% 25%

지 에 해 도 울 가 게 지 목 리議 市

고 지만 지 지 는 한 상 니다,

실 보 .

그런 지하 건 게 한다 는 것3

도가 수도 고 가 지中央政府 大統領 選擧

고 지 지하 건 도 태우 말 에 울, 2 市

통 해결 니 지하 건 계2

한 것 에 그 것 진 것 거든 런. .

가 상당 었고 에도 갑 지하 건3

계 해 느닷없 내 것 체가 가 울中央政府 市

에 어 재원 도 워주지도 고 지하2

건 에 한 재원 도 지키지 계 하 는

식 강 한 것 닌가 는 습니다.

그리고 실 울 는 것 리하게 진市

할 경우에 재원 사실상 없는 상태에 진하 빚

산 미 럼 늘어갈 것 고 재 탄 가 눈 에 다가

다고 생각해 .

에 해 지하 포함해 지하2 3

재원 에 한 가 어느 도 매듭中央政府

고 그 결과가 지는 어도 지하 건 계3

재검 고 보 어 는 것 닌가 는 견

습니다 에 해 답변 해 주시고. .

것 계 진하겠다고 한다 어 한 어

떻게 하고 하겠는지 답변 하 그.市長 副市長
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냥 막연하게 건 내고 만 어 다 런50% ,

해 질 것 닙니다.

그리고 시민들 지 십 만원 지 만 해도, 50

만원 내고 는 지 낸 것만큼 산 다고,

낸 만큼 돌 고 지가 못해 시민들한 그런. , .

상태 것 계 강 하고 지하 달

고 하고 달 고 계 하고 는 것 닙니 ?

그러 지하 리고 지하 건 내고 재원, ,

도 없 재 탄 지 어떻게 고 지 시민 당, 1

만원 도 빚지고 는 에 만 얼마50 , 48 .

그러 그것에 해 얼마만큼 극 말 만 극,

니 극 갖는 동시에 도 수 하는 지

겠다는 각 만 에 것 어떻게 못 한다 언 지,

상 어내지 못 한다 우리는 사퇴할 각 하고 하

겠다 든지 스스 사퇴하겠다든지 런 도 각 해도

말 고 생각합니다 에 해 답변 듣고싶습.

니다.

질 보충질;委員長 金永春 鄭炳仁 委員 梁敬淑 委員○

함께 어 견 내 주십시 .

우 님께 취1 ; ,行政 副市長 姜德基 鄭炳仁 委員 副市長○

해 할만한 업 냐 고 말 하 는 副市長

리 해도 그것 업 할 수도 없고 해 도

다고 니다 그 에 해 는 그 게 해.

해 주십시 .

그 다 에 하 는 .……

지하 건 에 해 식; 3鄭炳仁 委員 中央政府○

하고 울 식 .市 ……
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식 말 하 는1 ;行政 副市長 姜德基○

는 게 니다.

답변에 보충 드리 지 지; 2鄭炳仁 委員○

하 할 는 식 가 울 에 는 빨리 지2市

하 해 다는 식 고 는 그 게 지, 中央政府

다 그런 에 지원 에 해 가 었다는 副市

님 답변 었 에 .長 ……

그런 는 한 없습니다1 ; .行政 副市長 姜德基○

지원 에 해 보 것 냐;鄭炳仁 委員○

같 것 냐 그 그 에 다고

했어 .

니 니고1 ; , .行政 副市長 姜德基○ ……

식 에 다고 그런 했;鄭炳仁 委員○

어 그 다. .……

재원에 해 한 것 지 지1 ; ,行政 副市長 姜德基○

하 건 필 에 한 식 는 닙니다.

가 해하 는 그 식;鄭炳仁 委員○

에 에 는 건 해도 빨리 건中央政府

하느냐 울 에 통 어 우니 빨리 건 해, 市

다 우리는 빨리 도 지원 했다 그, ,

런 식 는 들었는 .

그것 닙니다1 ; .行政 副市長 姜德基○

해; .地下鐵建設本部長 洪鍾敏 都市鐵道法○ ……

그 여하간 그 에 해 는1 ;行政 副市長 姜德基○

다시 말 드 리 하 울에 살고 는 상주 가

만 니다만 통 는 충 여 만1,050 2,800

보고 습니다 결 같 여 만 통. 2,800
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해결하 해 는 우리 울 비 한 수도市內

통 해결하는 지하 에는 없지 느냐 하는

해 는 식 같습니다.

다만 에는 것 울 체 울 에, 市 市

만 생각 해 것 그 동 에 우리가 계

하고 수도 체에 집 어 는 주간

동 내지는 울 상주 여 만 다2,800

고 함 것 울 에 해 만 가시키고,市

다시 말하 울 가 것 지고 해결하는 는 다市

어 움 다는 식 지 달 지고 습

니다.

그러 근본 에 해 해결해 할 재 에

한 식 말 드린 그 도 지 지는 행

에 할 과 지 행 에 할 과 지 행 에 도

울 가 할 과 것 재 여건 비 울 가 여市 市

가 는 것 니냐 다시 말하 상 것 니다 상, .

여 가 는 것 니냐 고 생각했 것 中央政府

니다 그 우리는 그 같 식 니다 고 꾸는.

들고 는 것 니다 그 그러한 가 습.

니다.

그 지 우리가 생각컨 는 에 지하 개3 4

마 도 수 담 과 간 상 할120 70%㎞

수 는 도고 계 도시 수 담 에는

그 도 미 지 못할 것 다 고 하는 것 우리 식 니

다 그 에 해 는 는 울 가 하 고 하는. 市

에 해 가 극 지원 해 달 고 하는政府

것 우리 고 행 에 도 지원 하고 싶지만
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직도 가 해 할 다시 말하 도 에 도에,政府

지 항만에 지 본다 직도 그,

도 울 에 해 는 에 느 는 울 는市 中央政府 市

다 비해 여 가 지 느냐 가 습니다 그.

어떻게 꾸어 갈 것 가 하는 것 우리

당 과 다 고 생각 합니다 그 도 해 해 주시.

고.

그 다 에 말 하신 지하 시 한 것3梁敬淑 委員

어 미에 도도 는 것 니냐 고 말

하 는 것 는 우리 울 에 는 그런市

것 없다 고 생각 합니다.

냐하 지 님 말 답변과 같 계 많鄭 委員

통 해결하 해 는 지 지 연 고 지

지 고 는 계 가 지하 에는 없다 고

보고 재 지하 지 개통 시 에 수 담5

과 도에 고 는 계 지하34·5%

감당해 주어 통 해결 수 는 수 담

한도 한 내 가 에 해결 다 고 료가75%

습니다.

그 에 해 는 그러한 도는 없고 다만 어떻,

게 하 지 하신 울시민 내梁 委員

는 고 목 쓰여지게 하고

지하 건 에 해 는 지하 건 건 하게 비,

건 하게 움직여 갈 것 가 하는 것 우리 과

고 늘도 들 님 여러 들께 수고하시는 상, 委員

그 과 가 닌가 는 게 생각하고 습니다.

그 에 해 는 계 는
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강 해 갈 수 에 없다 게 니다.

질 해 주십시; .委員長 金永春 朴謙洙 委員○

니다; .朴謙洙 委員 朴謙洙 委員○

시간 답변하시느 고 고생 많 신 가 마지막,

질 드리는 것 같 한 심 듭니다 우, .

리 님께 지 답변 달변 하시는 마副市長

실리지가 우리 가 생각하는 지 재 과議 執

가 생각하는 게 다 하는 그런 생각에行部

답답한 심 니다.

가 죽 가지 열해 가 하겠습니

다 결 가지 가 생각하는 질 드리.

마 겠습니다.

지 우리 께 답변하시는 것 보 결副市長

울 가 하는 억원보다는 지하 재원 달3,540 3市

에 가 에 억원 에 리 들어3,540 議

보 우리 울 하고는 별 볼 없다 하는 그런 느市

갖습니다 거 에 한 결 가 틀 다 할지 도.

해 해 주시 가 지 말 드리겠습니다.

우 첫째 우리가 생각할 지하 재원 달, 3

지 통 가 니 는 생각 들어갑니다 지 같.

상 만 벽하게 다 가 개통 다2 2

빚 가 해 할 것 가 하는3

가 수 에 없습니다 여러 님들 말 했지만, .委員

공 는 재원 달 가 통 보다 크다3 ,

는 게 니다.

째 지 님께 지 지 답변하시는 것 죽副市長

보 지 니고 니다.民選時代 副市長 官選時代 副市長
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재 는 한 습니다 그러.民選時代 民選自治團體長

는 한 재 습니다 그러.官選時代

지 지 답변 보 민 시 副市長

닙니다 시 니다 거 에 어 마. .副市長 副市長

드가 는 상당 가 다 게 생각 갖습니다, .

째 지 답변 에 편상 울 우리中央政府 市

가 주 하는 하는 가 상당 어 다 게 말 하,

십니다 에 도 같 생각 지 거 에 해 답변. 趙市長

탁드립니다 지 생각과 생각 같. 副市長 趙市長

그런 답변 에 하시고 계시는지 거 에 해 답변議

탁드립니다.

째 우리가 억원 그것 가지고3,540

하 보 지하 건 재원 달에 가3

다 런 생각 계 게 가지고 계시는 우리, 議

생각 지하 별도 억50%, 3 3,540

원과 지하 리해 생각해 도3 , 金喜甲 委員

말 했는 생각 거 에 실한 결 지議

냈습니다 쉽게 하 지하 재원 달 가. 3 50%

공 다 그것 못, 議

니다 그 하게 울 에 는 억원과. 3,540市

지하 리해 생각 하 합니다3 .

다 째 냐 하 가 지 께 여副市長

신 것 가 후에 가 들어議 副市長 議

새 에 한 사항 억원3,540執行部

삼고 다 지 월 게3 , 地下鐵建設本部 市

에 것 진하 시 했어 .劃管理室

한도 그 지는 했어 었지만 그. 趙淳 市長
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지 했어 그 에 것 냐 하 가. 議

당연 지 삼 수 에 없고 가 커

질 수 에 없다 런 생각 가지고 계 합니다, .

다 지 는 냐 하 에 는 열심建設本部

그 마 하고 는 티 도 내고 습니다 어 었든 다.

갔다 하고 는 에 는 한 에 갔어 .劃管理室

가 행 진 에 주 에 단市 市

가 다 런 생각 듭니다.

는 하는 것 니고 당地下鐵建設本部長

연 해 한다는 생각 듭趙淳 市長 姜德基 副市長

니다 그 합니다 여 에 해 답변 해. .

주시고.

다 에 여 에 해 얼마만큼 미진한가

가 말 드리겠습니다 우리 께 열심. 姜德基 副市長

했다는 말 얼마만큼 겉 에 과한가 가

말 드리겠습니다 울 가 여 에 보 울 는 우리. 市 市 地下

에 하 해 게 하니3 50% ,鐵建設本部

지하 에 는 에 가 는 도 하3 45%建設交通部

어 냐 견 니다 에 는 미 다 그, , ,建設交通部 財經院

러고 에 는 리 싹 뺍니다.財經院

그런 그것 체가 에 것 에財經院 建設交通部

사항 니고 에 담당建設本部 建設本部 柳柄

가 우리 께 보고 한 료 니다 재 과.讚 本部長 柳柄

께 우리 께 보고한 료 니다.讚 課長 本部長

료 그 믿는다 하 도 는 지가 없습니中央政府

다.

째 고 다 해 하는 것 니지만 체中央政府
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포 산 고 는 에 지가 없다財經院

겁니다.

째 보 보고 것 보 께 한副市長

것 보 합니다 울 가 한 보낸. 特別市 建設交通部長官

공 니다 내용 공 보 째 보, .市長 市長

고지원 지원 억원 고 별도3,540

체 지원하여 주거 그 지 원리 상 해 주

겁니다 그러니 냐 하 억원 당. 3,540

없어 원리 상 만 도 해 주 단 고맙겠다.

런 말 니다 것 울시 공 니다 에. . 建設交通部

간 보 억원 말뿐3,540 ,建設交通部長官 市

공 원리 상 그것도 니다 만 해 주.長

는 하고 공식 울 사 거 .市

게 해 보 니다.

그 다 에 우리 울 에 그에 한 답변建設交通部長官 市

어떻게 했느냐 울 한 그에 한, 建設交通部長官 市長

답변 보냅니다.

원리 상 그러니 억원 어 싹 달 겁3,540

니다 원리 상 에 해 는 과 고지원. 財政經濟院

시 할 것 니다 하고 했어 합니다 것, . , .

그 울 한 고 보냈느냐 원,財政經濟院長官 市長

리 상 미 다 에 어 고97 98

도 내 산할 한 생각해 보겠습니다 편 에,

하여 주십시 편 것 어떻게 하 는지 료,

보내 주시 니다 울 한, ,建設交通部長官 市長 財經

울 한 보냈 므 울 월1 20院長官 市長 市長

습니다 그 에 여 에 해 공식 신한.
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것 료 해 주시 니다 것 냐 하 우리.

울 가 지 짝사 하고 는 거 말도 는 리.市

하고 는 거 거 에 해 우리 실. 建設交通部長官

그 게 할 수 도 우리 울 가 가 상 했어市

.

어떻게 상 했느냐 우리 산편 운 동향보고 여, ,

보 보고 내용 니다 님께 보고 하 는. 建設本部長

여 내용에 주 보 보고내용 가,柳柄讚 財政課長

지 수가 는 억원 에 그간에3,540

에 억원 시 건 합니다 것 그냥 단순3,540 ,

하게 시 하 건 지 것 공 그 니다.

그리고 한 것 냐 하 에 사업비 억원98 50

고 보 해 주어 가 틀 마 드하고, . 議

지 에 해 가는 마 드하고는 틀립니市 執行部

다.

그 가 지 지 가지는 었고 가 시간도 없,

고 그 빨리 결 내리겠습니다 는 우리 께. 副市長

단 실망했습니다.

한도 지 도 게는交通委員 金義在 副市長

답변 했어 내가 신 게 한 억원에 해 는. 450

빌어 신 게 내가 한 진 하겠 어,市議

하겠습니 그러니 하겠습니다 그랬어, .

가 그랬어 들 에 그러 여 에 해, .議

견 하십시 지 가 견 하십시, , 政

에 당연 돈 주고 에 견 하府

십시 그랬 니 견 하겠습니 하겠습니 그, ,

랬 니 견 하겠습니다 가 해 탔습,
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니다 그런 지 우리 답변 보 것 루 실. 副市長

하게 포 답변 다 거 그 는 실망하고 습.

니다.

지 가 시하겠습니다 첫 째 는.

께 어 어 하실 사항 닙니다 당연 늘.副市長 交通

어났 든 께 당연 보고 하십委員 趙淳 市長

시 보고 결과 드시 에 다시 보고 해 주시. 交通委員

니다.

째 울 직 지하 건 재 에 해 특市長

별 하십시 특별 에 그리고. 副市長

에 비 한 포함 는 특별本部長 劃管理室長

필 하다고 생각 니다.

여 에 해 답변 해 주시 니다.

째 것 다가 닙니다 생각에는 니다. .

울 가 느냐 에 에 니다, .市

후보 들한 지與野

해결 고 울시민한 못 는다 러 첫,

째 공 수 는 사항 니다.

가 다 마 드에 다 마 드 副市長

께 꾸 니다 여 에 해 답변해 주시 니.

다 그 게 했 만 식 어지고 것. 中央政府

후보 에 당 사 건 공 사항

지킬 수 에 없도 만들 는 겁니다.

다 에 내 에 거가 에 그 습니地方自治團體長

다.

께 마지막 도 울 재 에副市長 趙淳 市長 市

해 실 할 수 도 마 드 가지십시 .
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상 말 마 가 생각하는 것과議 官選時

닌 식 는 실代 市長 民選時代 市長

께 께 말 하 그 가 다시副市長 趙 淳 市長

들한 어떻게 하겠다 하는 것 신 합니다.

는 가 에 말 드 지만 것 民

재 에 사 거는 미 다 다, ,選自治時代

는 게 니다.

그 는 원에 계 갈 수 에 없議

에 가 그냥 답변할 사항 니다 는 것

식하시고 에 답변해 주시 감사하겠습니

다.

상 니다.

답변하시죠; .委員長 金永春○

지 께 여러 가지 많1 ;行政 副市長 姜德基 朴謙洙 委員○

지 하 습니다 하 는 우 지하 건 하고. 3

억원에 한 보 하는 에3,540

해 는 여러 말 하신 우리 에 도委員 執行部

결 것 가볍게 리하거 어 리하거

그 게 하지는 겁니다.

그리고 에 비해劃管理室 地下鐵建設本部

하다 는 말 하 는 한 에劃管理室

할 시 에 할 시 는 다 가地下鐵建設本部

것 고 마도 는 보다는劃管理室 地下鐵建設本部

많 움직여 것 다 고 는 보고 습니다 그.

그 게 주시 해 주시 겠습니다.

그 다 에 에 도 어 냐 견 시45%建設交通部

했다고 했는 에 해 는 사실 가 들리
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내가 우리 보고 에도 가보고財政 劃官 財經院 建設交

에도 돌 고 실 해 에 해,通部

우리 님 께 해 한다 고 했市長 副總理

것 니다 그 게 우 해 해 주시 니다. .

그리고 지 님 하신 늘 에朴 委員 常任委員

었 가 님께 보고가 니다 비단 특별.市長

늘 업 뿐 니 에 었 들交通委員 常任委

가 보고가 고 습니다.

그 게 해 주시 고.

그 다 에 지하 건 재원 달 한 특별 하

하는 말 에 해 는 늘 말 하 는

에 하여 는 님 도 리는 다고 니다.朴 委員

냐하 것 울 지 시하는 것 에 충市

리는 다고 니다 그러 과연 특별 만드는.

것 그 게 쉬운 것 가 하는 는 들 고 하겠

습니다 그 게 해 해 주시 니다. .

그 다 에 지하 건 재원 비 한 재 에 한 실市

한 지 가 겠다 하는 에 해 는 평 우

리 울 에 하고 는 간 직 들 재 운용에市 公務員

해 상당한 내지는 는 해 충

한 식 가지고 다 고 생각했는 직도 님들께委員

비 감 하다고 한다 에 해 강

해 가도 그 게 하겠습니다.

상 답변 마 겠습니다.

지 가 게 지원하는;朴謙洙 委員 中央政府○

편상 어 다 그 하고 같 하느냐趙 淳 市長

.……
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그것 말 드리지1 ; .行政 副市長 姜德基○

어 다 고 하는 것 것中央政府 中央政府

어 다는 것 변하는 것 니고 말 드

린 울 지하 에 건 과 에 지2市

것 에 도 재 사 에 하여 울 에 다시 말中央政府 市

하 지원에 해 는 그 도 에 못했다는 것25% 中央

도 그 당시 는 상당 어 웠 것 다 는政府

말 드린 것 지 것 님 런 생각趙 淳 市長

가지고 다는 는 닙니다 그 것 순.

해 가 사실상 에

가 하는 것 맞지만 그 우리 님趙市長 財經院長官

만 달하고 그 다 에 우리 실 들

움직 도 한 것 니다 그 게 해 해 주십시. .

께 보고하고 연 보고가;金喜甲 委員 趙 淳 市長○

그결과에 한 내용 체 委員

에 통보한다는 에 해 .……

보고 체1 ; .行政 副市長 姜德基○ ……

님 꾸 질 에 해 가지 빼시;金喜甲 委員 副市長○

답변 하시니 상당 그런 가 어 .

빠진 것 같습니다1 ; , .行政 副市長 姜德基○

후 결과 내용에 해;金喜甲 委員 委員○

에 어 가 도 하는 것에 한 질 었지 습

니 ?

님께 보고 드리고 그 결과1 ;行政 副市長 姜德基 市長○

시해 드리겠습니다 그것 빠 습니다. .

보고하고 그 어떻게 울 것 가 그; ,梁敬淑 委員○

냥 늘 었 상 보고하는 것 는 것 니
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보고해 할 것 닙니 그러 어떻게 어떻게?

계 가지고 진하 는 결과가 것 닙니 ?

그것 지 다 보태 결과 시하겠1 ;行政 副市長 姜德基○

습니다.

그 에 가 듣 에도 우리;委員長 金永春○

께 답변하시는 내용 느껴보 에 상副市長 常任

가 열리 그 열린 내용 한 당연 보고가委員 市長

다 런 도 하는 것 같 어 .

그런 늘 리는 사실 평상시 常任委員

수 어 사실 께 직 심도 게副市長

다룰 도 한 에 그 께副市長

늘 었 집 어도 리가 어 보고가

다 께 도 그 에 해 보다 심 가市長

지고 어떻게 할 것 가에 한 내 것 고,

그러한 에 해 어도 에 보고가 었委員

늘 게 하고 같 한 그 도 과가副市長

어도 러한 과 필 하 필 한, ,

했 하는 것 과 고 생각 니다 그 우.

리 들께 여러 들 그 에 해 하는委員

것 같습니다.

겠습니다 드시 시하도1 ; , .行政 副市長 姜德基○

하겠습니다.

마지막 말 해 주시죠; .委員長 金永春 金在仁 委員○

께 열 하고 그 말 신 하게;金在仁 委員 同僚 委員○

지 하고 질 도 하고 님 답변도 들었습니姜副市長

다 시간 동 에 그 말 수고가 많 신 것.

고 습니다.
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우리 께 게 지 하고 질 한 것도 직 우同僚 委員

리 만 시민 해 했 것 고 한 키포 트는,

억원에 한 보다도 고보 체 해3,540

는 같 것도 지 하지 는 러한 어

지 겠느냐 마 런 원 취지 같습니다 그간 우리. 地下

께 는 여러 달 그 말 수고 많 했습니다,鐵建設本部長

런 건 해 .

그러 늘 한편 후 할 것 니다 께, 姜副市長

에 우리 께 해 충. 姜副市長

하고 한 우리가 가 것 얼마든지 가 수 는

틀 마 해 주시고 한 에 그 말 보地下鐵建設本部

다 욱 심 울여 주 것 고 습니다.

늘 우리 들께 여러 가지 질 많 해 들었습委員

니다만 는 질 니하 고 했습니다 런 여러 가지 생.

각 해 말 드린 것 니다 답변 하지 습니.

다.

상 니다.

상 질 하실 님 계십니 그; ?委員長 金永春 委員○

러 질 할 님들 계시지 므委員 姜德基 副市長

상 한 질 답변 순 는 마 합니다.

시간 동 진지하게 여러 가지 들

지 도 하고 어 한 신과 계 에 해 도 답

변 주시고 했습니다.

원 는 한 도 지 했는 도 시간30

걸릴 도 우리 들 생각하는 과 우리委員 委員

행 한 맞고 계시는 생執行部 行政副市長

각 얼마 가 많 가 시간 가지고도 마 체감
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할 수 에 없는 것 같습니다.

것 상당 한 고 생각합니다.

그러 어떻든 게 도 함 해 생각議

어 것 하는 것 어도 뼈 리게 느 리

고 보고 그 가지고 해결하는

어 하시리 고 합니다.

우리 에 지 했습니다만 지同僚 委員 中 常任委

했 그 시 지 후에員 姜副市長

공 월 공 니다 여 에 보니 억원에4 17 . 3,540

해 체 지원 어 다 원리 상 만 도 해

달 런 공 갈 도 마 드가 어도 執行部

에 단 크다 하는 느 어도 늘 순議 間

간 리에 만큼 어 말하 마 드 보다

시키는 향 하는 지 런 생각 해

보 어도 우리 께 가지 했습니姜副市長

다.

산 는 과 지 다하겠다 그리고 과,國

과 마다 에 수시 보고 하겠다 특 억원, , 3,540議

고보 하는 지하 고보3 50%

상 리해 진해 가겠다 특, ·他 市

비 에 어 평등 우 고 는 시 하道

도 하겠다 런 등등 하 는 지 지는

께 직 말하 해 단계가 니副市長

었 에 실 원에 게 하는 것 지 보고

수 에 상 한 것 마쳤다고 하

는 는 말 한 시 고 니다.

가지 가 해결 는 어 재 달
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주 하고 는 주 가 실 고 거, 劃管理室

에 지고 는 우리 께 얼마만큼 하느副市長

냐에 결 리 고 니다.

가 도 열심 뛰고 실질地下鐵建設本部

시하고 한 것 지는 고地下鐵建設本部

수순 었다고 한다 과 는 공 劃管

과 는 에게 어갔다고 니다.理室 行政副市長 市長

우리 뿐 니 에 는 울시민交通委員 市議

신해 심 지 보고 수시 가 는 함께

만 하는 시간 갖도 할 것 니다.

늘 리가 어떻게 보 님 보 는 상당副市長

평상시 다 는 달리 시는 것 편스러委員

웠 수도 겠습니다만 런 과 거 해 議

가 한마 한 어 어 운 과 어 가는執行部

그런 었다 런 생각 하시고 보다 극

과 하 과 간 들에 해 독 하 해

결 어도 하는 수 만큼 어지 마 리

하도 하겠습니다.

수고 많 하 습니다.行政副市長

우리 상 한 질 는 것 마 고副市長

가 주 도 실 것 같 하는 것 것

같지 ?

습니다 하는( , )委員「 」

시 하겠습니다.

포합니다.

( 3 )議事棒 打

(17 39 )時 分 議中止
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(18 02 )時 分 繼續開議

돈해 주시 니다 원; .委員長 金永春○

었 므 개합니다.

( 3 )議事棒 打

시 시간 가 상 질3 3 1行政 副市長

답변 진지하게 하다 보니 많 시간 경과한 것

같습니다 원 어 상 한 질 에. 地下鐵建設本部長

한 답변 질 답변 마 에 답변1行政 副市長

듣 게 어 었습니다.

님들 생각 어 신가 계 해 답변 듣는 것?委員

지 우리 님께 말 하십시? .鄭炳仁 委員

니다; .鄭炳仁 委員 鄭炳仁 委員○

후 시 우리가 거 시 지3 5 40 1行政 副市

상 해 연 했長 地下鐵建設本部

에 어 했 것 식 보고本部長

고 산 하는 것 했 겠다고 생각하는 식

동 합니다.

질;委員長 金永春 鄭炳仁 委員 地下鐵建設本部○

에 한 답변 체하 는 동 가 들어 습니다.

없 십니 ?

없습니다 하는( )委員「 」

님; .李始英 委員 委員長○

말 하십시; , .委員長 金永春○

어 과 많 들 료;李始英 委員 本委員 委員○

했는 그 료는 개개 들한 할 것 니委員

들한 다 주도 했 겠습니다.同僚 委員

당연 다같 드리겠습니다; .地下鐵建設本部長 洪鍾敏○
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료 에 어 주; .李允中 委員○

니다; .金喜甲 委員 金喜甲 委員○

답변에 해 큰 취지에 해 는 동 하고,

특별 에 질 한 건 니만큼 답변 에 담常任委員

당 주 가 직 질 한 것에 해 님들한委員

할 수 도 가지고 할 수 도

그 게 해 주시 니다.

내용 는 가 가;地下鐵建設本部長 洪鍾敏 幹部○

하도 그 게 하겠습니다.

답변내용;委員長 金永春 地下鐵建設本部長○

하시고 그내용 에 게재가 도 하실 뿐만

니 각 님들에게 들 게 직委員 擔當公務員

드리는 그런 향 해 주시 니다.

그러 상 사 항 당2 地下鐵建設本部

보고에 한 질 답변 마 겠습니다.

진행에 지 해 주신 여러 들과委員 地下鐵建

비 한 여러 수고들 많 하 습니,設本部長 關係公務員

다 상 늘 마 겠습니다. .

산 포합니다.

( 3 )議事棒 打

(18 05 )時 分 散

出席委員○

金永春 朴謙洙 李智文 金在仁

金亨吉 金喜甲 白聖德 梁敬淑

李始英 李允中 鄭炳仁 趙上男

洪性龍 李聲九 池昌洙

專門委員○
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金南中

出席公務員○

1行政 副市長 姜德基

財政 劃官 金禹奭

都市鐵道公社

社長 尹斗榮

技術理事 全完圭

弘報室長 李三善

營業處長 金圭燦

安全防災室長 金德在

地下鐵建設本部長 洪鍾敏

......................................................................

( )書面答辯書

에 실( )

......................................................................




